Государственное бюджетное профессиональное образовательное учреждение Самарской области «Чапаевский химико-технологический техникум»

4	\sim	\cap	Г	П	Α	\boldsymbol{C}	\cap	D	٨	L	1	\neg	
ı		. ,		"	А		. ,	к	$\boldsymbol{\mu}$		11		١

с главным метрологом — начальником службы автоматизации и метрологического обеспечения AO «Промсинтез» Дубровиным A.B.

УТВЕРЖДЕНО

Приказом от «01» 03. 2024 г. №17-од(а) Директор ГБПОУ «ЧХТТ» Е.В. Первухина

ОСНОВНАЯ ОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ПРОГРАММА

Уровень профессионального образования Среднее профессиональное образование

Образовательная программа Программа подготовки специалистов среднего звена

Формы обучения: очная

Специальность

15.02.10 Мехатроника и робототехника в промышленности Квалификация выпускника

Специалист по мехатронике и робототехнике

Настоящая основная образовательная программа (далее ООП) по специальности 15.02.10 Мехатроника и робототехника (по отраслям) среднего профессионального образования (далее − ООП, ООП СПО) разработана на основе федерального государственного образовательного стандарта среднего профессионального образования по специальности 15.02.10 Мехатроника и робототехника (по отраслям), утвержденного Приказом Минпросвещения России от 14 сентября 2023 № 684. ООП определяет рекомендованный объем и содержание среднего профессионального образования по специальности 15.02.10 Мехатроника и робототехника (по отраслям), планируемые результаты освоения образовательной программы, примерные условия образовательной деятельности. ООП разработана в соответствии с запросами работодателей и требованиями демонстрационного экзамена с целью обеспечения качественной подготовки конкурентоспособного на рынке труда выпускника.

Организация разработчик: ГБПОУ «Чапаевский химико-технологический техникум»

Разработчики:

Бацун Д.Д.,- старший методист ГБПОУ «ЧХТТ»

Петрова А.А.- председатель ПЦК общеобразовательных дисциплин ГБПОУ «ЧХТТ»

Платицина О.В. – методист ГБПОУ «ЧХТТ»

Толмачева М.Ю. – председатель ПЦК автоматизации и информационных технологий «ЧХТТ»

Башарина С.А. –преподаватель ГБПОУ «ЧХТТ»

Содержание

- Раздел 1. Общие положения
- Раздел 2. Общая характеристика образовательной программы
- Раздел 3. Характеристика профессиональной деятельности выпускника
- Раздел 4. Планируемые результаты освоения образовательной программы
- 4.1. Общие компетенции
- 4.2. Профессиональные компетенции

Раздел 5. Структура образовательной программы

- 5.1. Рабочий учебный план
- 5.2. Календарный учебный график
- 5.3. Рабочая программа воспитания
- 5.4. Календарный план воспитательной работы

Раздел 6. Условия реализации образовательной деятельности

- 6.1. Требования к материально-техническим обеспечению образовательной программы
- 6.2 Требования к учебно-методическому обеспечению образовательной программы
- 6.3. Требования к организациивоспитания обучающихся
- 6.4. Требования к кадровым условиямобразовательной программы

Раздел 7 Формирование фондов оценочных средств для проведения государственной итоговой аттестации

Приложения

- 1. Требования к реализации среднего общего образования в пределах освоения образовательной программы среднего профессионального образования на базе основного общего образования
- 2. Рабочие программы профессиональных модулей
- 3. Рабочие программы учебных дисциплин общепрофессионального цикла
- 4. Рабочие программы учебных дисциплин общего гуманитарного и социально-экономического цикла
- 5. Рабочие программы учебных дисциплинестественнонаучного цикла
- 6. Рабочие программы учебных предметов общеобразовательного цикла
- 7. Рабочие программы учебных и производственных практик
- 8. Календарный учебный график
- 9. Рабочая программа воспитания
- 10. Календарный план воспитательной работы
- 11. Фонд оценочных средств

Раздел 1. Общие положения

1.1. Настоящая основная образовательная программа по специальности 15.02.10 Мехатроника и робототехника (по отраслям) (далее — ООП) разработана на основе федерального государственного образовательного стандарта среднего профессионального образования (ФГОС СПО) по специальности 15.02.10 Мехатроника и робототехника (по отраслям), утвержденного Приказом Минпросвещения России от 14 сентября 2023 № 684 (далее — ФГОС СПО).

ООП определяет объем и содержание среднего профессионального образования по специальности 15.02.10 Мехатроника и робототехника (по отраслям), планируемые результаты освоения образовательной программы, примерные условия образовательной деятельности. ООП разработана в соответствии с запросами работодателей и требованиями демонстрационного экзамена с целью обеспечения качественной подготовки конкурентоспособного на рынке труда выпускника.

ООП разработана для реализации образовательной программы на базе основного общего образования.

Образовательная программа, реализуемая на базе основного общего образования, разрабатывается образовательной организацией на основе требований федерального государственного образовательного стандарта среднего общего образования и ФГОС СПО с учетом получаемой специальности и ПООП.

1.2 Нормативные основания для разработки ПООП СПО:

- Федеральный закон от 29 декабря 2012 г. №273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации»;
- Приказ Минпросвещения России от 14 сентября 2023 № 684 «Об утверждении федерального государственного образовательного стандарта среднего профессионального образования по специальности 15.02.10 Мехатроника и робототехника (по отраслям);
- Приказ Минобрнауки России от 24 августа 2022 г. № 762 «Об утверждении порядка организации и осуществления образовательной деятельности по образовательным программам среднего профессионального образования»;
- Приказ Минпросвещения России от 08 ноября 2021 г. № 800 «Об утверждении Порядка проведения государственной итоговой аттестации по образовательным программам среднего профессионального образования»
- Приказ Минобрнауки России № 885, Минпросвещения России № 390 от 5 августа 2020 г. «О практической подготовке обучающихся»
- Федеральный государственный образовательный стандарт среднего общего образования (утв. приказом Министерства образования и науки РФ от 17 мая 2012 г. N 413) (ред. от 12.08.2022);
- Приказ Минобрнауки России № 371 от 18.05.2023 «Об утверждении Федеральной образовательной программы среднего общего образования»;
- распоряжение Минпросвещения России от 30.04.2021 «Р-98 "Об утверждении Концепции преподавания общеобразовательных дисциплин с учетом

профессиональной направленности программ среднего профессионального образования, реализуемых на базе основного общего образования";

- Приказ Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации от 25 мая 2021 года № 338Н «Об утверждении профессионального стандарта «Мехатроник в области промышленной автоматизации»;
- Приказ Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации от 03 марта 2016 года № 84н «Об утверждении профессионального стандарта «Оператор мобильной робототехники»;
- Приказ Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации от 02 сентября 2020 года № 550н «Об утверждении профессионального стандарта «Специалист по механизации, автоматизации и роботизации технологического оборудования и процессов пищевой и перерабатывающей промышленности».
- Приказ Министерства образования и науки РФ от 29.10.2013 № 1199 «Об утверждении перечней профессий и специальностей СПО» (с изменениями, внесенными приказом Министерства просвещения РФ от 17 мая 2022 г. № 336, приказом Министерства просвещения РФ от 25 сентября 2023 г. № 717);
- Приказ Министерства просвещения РФ от 14.10.2022 № 906 «Порядок заполнения, учета и выдачи дипломов о СПО и их дубликатов»;
- Методические рекомендации по формированию вариативной составляющей (части) ОПОП в соответствии с ФГОС СПО в Самарской области (письмо МОиН СО №16/1846 от 15.06.2018г.);
- Распоряжение МОиН СО от 14.07.2021 № 667 Об утверждении Методических рекомендаций по реализации учебного модуля «Нравственные основы семейной жизни», Методических рекомендаций по реализации дисциплины «Социально значимая деятельность» в рамках освоения образовательной программы среднего профессионального образования;
- Устав Государственного бюджетного профессионального образовательного учреждения Самарской области «Чапаевский химикотехнологический техникум», утверждённый приказом МОиН СО № 458од от 19.11.2015;
 - Локальные акты образовательного учреждения

1.3. Перечень сокращений, используемых в тексте ПООП:

 $\Phi\Gamma$ ОС СПО — Федеральный государственный образовательный стандарт среднего профессионального образования;

ООП –основная образовательная программа;

МДК – междисциплинарный курс

ПМ – профессиональный модуль

ОК- общие компетенции;

ПК – профессиональные компетенции.

Цикл ОГСЭ- Общий гуманитарный и социально-экономический цикл

Цикл ЕН- Общий математический и естественнонаучный цикл

Цикл ОП - Общепрофессиональный цикл

Цикл ПМ - Профессиональный цикл

Раздел 2. Общая характеристика образовательной программы

Квалификация, присваиваемая выпускникам образовательной программы: «Специалист по мехатронике и робототехнике»

Формы получения образования: допускается только в профессиональной образовательной организации.

Формы обучения: очная.

Срок получения образования по образовательной программе, реализуемой на базе основного общего образования в очной форме – 3 года 10 месяцев.

Раздел 3. Характеристика профессиональной деятельности выпускника

3.1. Область профессиональной деятельности выпускников: 22 Пищевая промышленность, включая производство напитков и табака, 25 Ракетно-космическая промышленность, 26 Химическое, химико-технологическое производство, 28 Производство машин и оборудования, 29 Производство электрооборудования, электронного и оптического оборудования, 31 Автомобилестроение, 32 Авиастроение, 40 Сквозные виды профессиональной деятельности.

3.2. Соответствие профессиональных модулей присваиваемым квалификациям

Наименование видов деятельности	Наименование профессиональных модулей
1	2
Виды деятельности	
Сборка, программирование и пуско-	Сборка, программирование и пуско-наладка
наладка мехатронных систем	мехатронных систем
Техническое обслуживание узлов и	Техническое обслуживание узлов и агрегатов
агрегатов мехатронных устройств и	мехатронных устройств и систем
систем	
Монтаж, программирование и	Монтаж, программирование и обслуживание
обслуживание робототехнических	робототехнических средств
средств	
Освоение видов работ по одной или	Освоение профессии рабочего 18494 Слесарь по
нескольким профессиям рабочих,	контрольно-измерительным приборам и
должностям служащих	автоматике

Раздел 4. Планируемые результаты освоения образовательной программы

4.1. Общие компетенции

Код компетенции	Формулировка компетенции	Знания, умения
ОК 01	Выбирать способы	Умения:
	решения задач	распознавать задачу и/или проблему
	профессиональной	в профессиональном и/или социальном контексте
	деятельности	анализировать задачу и/или проблему и выделять её
	применительно	составные части
	к различным	определять этапы решения задачи
	контекстам	выявлять и эффективно искать информацию,
		необходимую для решения задачи и/или проблемы
		составлять план действия
		определять необходимые ресурсы
		владеть актуальными методами работы
		в профессиональной и смежных сферах
		реализовывать составленный план
		оценивать результат и последствия своих действий
		(самостоятельно или с помощью наставника)
		Знания:
		актуальный профессиональный и социальный
		контекст, в котором приходится работать и жить
		основные источники информации и ресурсы для решения задач и проблем в профессиональном и/или
		социальном контексте
		алгоритмы выполнения работ
		в профессиональной и смежных областях
		методы работы в профессиональной и смежных
		сферах
		структуру плана для решения задач
		порядок оценки результатов решения задач
		профессиональной деятельности
ОК 02	Использовать	Умения:
	современные средства	определять задачи для поиска информации
	поиска, анализа	определять необходимые источники информации
	и интерпретации	планировать процесс поиска
	информации	структурировать получаемую информацию
	и информационные	выделять наиболее значимое в перечне информации
	технологии для	оценивать практическую значимость результатов
	выполнения задач	поиска
	профессиональной	оформлять результаты поиска, применять средства
	деятельности	информационных технологий для решения
		профессиональных задач
		использовать современное программное
		обеспечение

		нопонгорот воринум и метори с сточето чт
		использовать различные цифровые средства для
		решения профессиональных задач
		Знания:
		номенклатура информационных источников,
		применяемых в профессиональной деятельности
		приемы структурирования информации
		формат оформления результатов поиска
		информации, современные средства и устройства
		информатизации
		порядок их применения и программное обеспечение
		в профессиональной деятельности в том числе с
		использованием цифровых средств
OK 03	Планировать	Умения:
	и реализовывать	определять актуальность нормативно-правовой
	собственное	документации в профессиональной деятельности
	профессиональное	применять современную научную
	и личностное развитие,	профессиональную терминологию
	предпринимательскую	определять и выстраивать траектории
	деятельность	профессионального развития и самообразования
	в профессиональной	выявлять достоинства и недостатки коммерческой
	сфере, использовать	идеи
	знания по правовой и	презентовать идеи открытия собственного дела в
	финансовой	профессиональной деятельности; оформлять бизнес-
	грамотности	план
	в различных	рассчитывать размеры выплат по процентным
	жизненных ситуациях	ставкам кредитования
		определять инвестиционную привлекательность
		коммерческих идей в рамках профессиональной
		деятельности
		презентовать бизнес-идею
		определять источники финансирования
		Знания:
		содержание актуальной нормативно-правовой
		документации
		современная научная и профессиональная
		терминология
		возможные траектории профессионального развития
		и самообразования
		основы предпринимательской деятельности; основы
		финансовой грамотности
		правила разработки бизнес-планов
		порядок выстраивания презентации
OTC 04	D11	кредитные банковские продукты
OK 04	Эффективно	Умения:
	взаимодействовать	организовывать работу коллектива
	и работать	и команды
	в коллективе и команде	взаимодействовать с коллегами, руководством,

		клиентами в ходе профессиональной деятельности
		Знания:
		психологические основы деятельности коллектива,
		психологические особенности личности
		основы проектной деятельности
ОК 05	Осуществлять устную	Умения:
OR 03	и письменную	
	коммуникацию	грамотно излагать свои мысли и оформлять документы по профессиональной
	на государственном	
	языке Российской	тематике на государственном языке, проявлять
		толерантность в рабочем коллективе
	Федерации с учетом	Знания:
	особенностей	особенности социального и культурного контекста;
	социального	правила оформления документов
	и культурного	и построения устных сообщений
	контекста	
OK 06	Проявлять гражданско-	Умения:
	патриотическую	описывать значимость своей профессии
	позицию,	«Мехатроника и робототехника (по отраслям)»
	демонстрировать	
	осознанное поведение	применять стандарты антикоррупционного
	на основе	поведения
	традиционных	Знания:
	общечеловеческих	сущность гражданско-патриотической позиции,
	ценностей, в том числе	общечеловеческих ценностей
	с учетом гармонизации	значимость профессиональной деятельности по
	межнациональных	специальности «Мехатроника и робототехника (по
	и межрелигиозных	отраслям)»
	отношений, применять	
	стандарты	стандарты антикоррупционного поведения и
	антикоррупционного	последствия его нарушения
	поведения	
ОК 07	Содействовать	Умения:
	сохранению	соблюдать нормы экологической безопасности;
	окружающей среды,	определять направления ресурсосбережения
	ресурсосбережению,	в рамках профессиональной деятельности
	применять знания	по специальности «Мехатроника и робототехника
	об изменении климата,	(по отраслям)», осуществлять работу с соблюдением
	принципы бережливого	принципов бережливого производства
	производства,	организовывать профессиональную деятельность с
	эффективно	учетом знаний об изменении климатических
	действовать в	условий региона
	чрезвычайных	Знания:
	ситуациях	правила экологической безопасности при ведении
		профессиональной деятельности
		основные ресурсы, задействованные в
		профессиональной деятельности
		пути обеспечения ресурсосбережения

		принципы бережливого производства
		основные направления изменения климатических
		условий региона
OK 08	Использовать средства	Умения:
	физической культуры	использовать физкультурно-оздоровительную
	для сохранения	деятельность для укрепления здоровья, достижения
	и укрепления здоровья	жизненных и профессиональных целей
	в процессе	применять рациональные приемы двигательных
	профессиональной	функций в профессиональной деятельности
	деятельности	пользоваться средствами профилактики
	и поддержания	перенапряжения, характерными для данной
	необходимого уровня	специальности «Мехатроника и робототехника (по
	физической	отраслям)»
	подготовленности	Знания:
		роль физической культуры в общекультурном,
		профессиональном и социальном развитии человека
		основы здорового образа жизни
		условия профессиональной деятельности и зоны
		риска физического здоровья для специальности
		«Мехатроника и робототехника (по отраслям)»
		средства профилактики перенапряжения
OK 09	Пользоваться	Умения:
	профессиональной	понимать общий смысл четко произнесенных
	документацией	высказываний на известные темы
	на государственном	(профессиональные и бытовые), понимать тексты на
	и иностранном языках	базовые профессиональные темы
		участвовать в диалогах на знакомые общие
		и профессиональные темы
		строить простые высказывания о себе и о своей
		профессиональной деятельности
		кратко обосновывать и объяснять свои действия
		(текущие и планируемые)
		писать простые связные сообщения на знакомые или
		интересующие профессиональные темы
		Знания:
		правила построения простых и сложных
		предложений на профессиональные темы
		основные общеупотребительные глаголы (бытовая и
		профессиональная лексика)
		лексический минимум, относящийся к описанию
		предметов, средств и процессов профессиональной
		деятельности
		особенности произношения
		правила чтения текстов профессиональной
		направленности

4.2. Профессиональные компетенции

Виды деятельности	Код и наименование	Показатели освоения компетенции
	компетенции	
ВД 1 Сборка, программирование	ПК 1.1. Выполнять сборку различных	Навыки:
и пуско-наладка	узлов мехатронных	собирать механические узлы
мехатронных	устройств и систем	мехатронных устройств и систем
систем	устроиств и систем	собирать электромеханические и
СИСТСМ		силовые электронные узлы мехатронных
		устройств и систем
		собирать электрогидравлические и
		электропневматические узлы и агрегаты
		мехатронных устройств и систем
		составлять документацию для
		проведения работ по сборке
		оборудования мехатронных систем
		Умения:
		использовать электромеханические,
		гидравлические и пневматические инструменты для сборки узлов
		мехатронных устройств и систем
		читать схемы, чертежи,
		технологическую документацию
		поддерживать состояние рабочего места
		при проведении сборочных работ и
		работ с электронно-вычислительными
		машинами в соответствии с
		требованиями электробезопасности,
		охраны труда, промышленной,
		экологической и пожарной безопасности
		использовать текстовые редакторы
		(процессоры) для составления и чтения
		документации
		применять технологии бережливого
		производства при организации и
		выполнении работ по сборке
		мехатронных систем
		готовить инструмент и оборудование к
		сборке
		осуществлять проверку элементной базы
		мехатронных систем
		осуществлять монтажные работы
		гидравлических, пневматических,
		электрических систем и систем
		управления
		контролировать качество проведения
		сборочных работ мехатронных систем
		Знания:
		принципы построения узлов и агрегатов
		мехатронных устройств и систем, их
	l	

	состав и конструктивные особенности
	виды и признаки внешних дефектов
	модулей и узлов мехатронных устройств
	и систем
	требования электробезопасности,
	охраны труда, пожарной, промышленной
	и экологической безопасности
	основы электротехники, цифровой и
	аналоговой электроники
	принципы работы электрических и
	электромеханических систем
	технологию сборки оборудования
	мехатронных систем
	теоретические основы и принципы
	построения, структуру и режимы работы
	мехатронных систем
	правила эксплуатации компонентов
	мехатронных систем
ПК.1.2 Выполнять	Навыки:
снятие и установку	собирать электронные и компьютерные
датчиков мехатронных	модули и узлы мехатронных устройств и
устройств и систем	систем;
yerpeners in energia	
	снимать и устанавливать датчики
	мехатронных устройств и систем Умения:
	использовать электромеханические,
	гидравлические и пневматические
	инструменты для сборки узлов
	мехатронных устройств и систем
	читать схемы, чертежи,
	технологическую документацию
	поддерживать состояние рабочего места
	при проведении сборочных работ и
	работ с электронно-вычислительными
	машинами в соответствии с
	требованиями электробезопасности,
	охраны труда, промышленной,
	экологической и пожарной безопасности
	использовать текстовые редакторы
	(процессоры) для составления и чтения
	документации
	готовить инструмент и оборудование к сборке
	осуществлять проверку элементной базы
	мехатронных систем
	контролировать качество проведения
	сборочных работ мехатронных систем
	Знания:
	принципы построения узлов и агрегатов
	мехатронных устройств и систем, их
	состав и конструктивные особенности
	виды и признаки внешних дефектов
	модулей и узлов мехатронных устройств
	T MOZIVICKI KI VOJIOB MOZATDOHHBIX VOTDOKOTB

требования электробезопасности, охраны груда, пожарной, промышленной и экологической безопасности основы электроитехники, цифровой и апалоговой электроитехники, цифровой и апалоговой электроинки принципы работы электрических и электромеханических систем технологию сборки оборудования мехатронных систем построения, структуру и режимы работы мехатронных систем правила эксплуатации компонентов мехатронных систем правила эксплуатации компонентов мехатронных систем правила эксплуатации компонентов мехатронных устройств и систем проводить наладку и регулировку механических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку пневмомеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку гидромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электронных регулировку электронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку проводить наладку и регулировку пнамадку и регулировку пнамадку		
охраны труда, пожарной, промышленной и экологической безопасности основы электротехники, цифровой и аналоговой электротехники, цифровой и аналоговой электронски и электромеханических систем технологию сборки оборудования мехатронных систем теоретические основы и принципы построещия, структуру и режимы работы мехатронных систем правила эксплуатации компонентов мехатронных систем нападку и регулировку различных узлов и агретатов мехатронных узлов и агретатов мехатронных устройств и систем: Проводить наладку и регулировку пневмомеханических узлов и агретатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку гидромеханических узлов и агретатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку гидромеханических узлов и агретатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электромеханических узлов и агретатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электромеханических узлов и агретатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электромеханических узлов и агретатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электромеханических узлов и агретатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электронных модулей мехатронных устройств и систем устройств и систем умения: поддерживать состояние рабочего места при проведении работ в соответствии с требованиями электробезопасности, охраны труда, промышленной, экологической и пожарной безопасности		и систем
и экологической безопасности основы электротехники, цифровой и аналоговой электротехники, цифровой и аналоговой электротехники, цифровой и аналоговой электротехники, цифровой и принципы работы электрических и электромехапических систем технологию сборки оборудования мехатронных систем теоретические основы и принципы построения, структуру и режимы работы мехатронных систем правила эксплуатации компонентов мехатронных систем Навыки: наладку и регулировку различных узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку пневмомеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку гидромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку проводить налад		требования электробезопасности,
основы электротехники, цифровой и аналоговой электроники принципы работы электрических и электромеханических систем технологию сборки оборудования мехатронных систем теоретические основы и принципы построения, структуру и режимы работы мехатронных систем правила эксплуатации компонентов мехатронных систем Навыки: Навыки: наладку и регулировку различных узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку механических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку пневмомеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку гидромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электронных модулей мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электронных модулей мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электронных отройств и систем; проводить наладку и регулировку электронных отройств и систем; проводить наладку и регулировку электронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку от ветементов наладку и регулировку от ветементов наладку и регулировку от ветементов наладку и регулировку проводить наладку и регулиро		охраны труда, пожарной, промышленной
аналоговой электроники принципы работы электрических и электромеханических систем технологию сборки оборудования мехатронных систем пеоретические основы и принципы построения, структуру и режимы работы мехатронных систем правила эксплуатации компонентов мехатронных уситем Навыки: наладку и регулировку различных узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем проводить наладку и регулировку пневмомеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку пневмомеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку гидромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электронных модулей мехатронных устройств и систем Умения: поддерживать состояние рабочего места при проведении работ в соответствии с требованиями электробезопасности, охраны труда, промыпільенной, экологической и пожарной безопасности		и экологической безопасности
принципы работы электрических и электромеханических систем технологию сборки оборудования мехатронных систем теоретические основы и принципы построения, структуру и режимы работы мехатронных систем правила эксплуатации компонентов мехатронных систем Навыки: ПК.1.3 Производить наладку и регулировку различных узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем проводить наладку и регулировку механических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку пневмомеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку гидромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку гидромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электронных модулей мехатронных устройств и систем Умения: поддерживать состояние рабочего места при проведении работ в соответствии с требованиями электробезопасности, охраны труда, промышленной, экологической и пожарной безопасности		
электромеханических систем технологию сборки оборудования мехатронных систем теоретические основы и принципы построения, структуру и режимы работы мехатронных систем правила эксплуатации компонентов мехатронных систем Навыки: ПК.1.3 Производить наладку и регулировку различных узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем проводить наладку и регулировку механических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку пневмомеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку гидромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку проводить наладку и регулировку проводить наладку и регулировку проводить наладку и регулировку проводить наладку и регу		-
технологию сборки оборудования мехатронных систем теоретические основы и принципы построения, структуру и режимы работы мехатронных систем правила эксплуатации компонентов мехатронных систем Навыки: ПК.1.3 Производить наладку и регулировку различных узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем неханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем проводить наладку и регулировку пневмомеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку пневмомеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электромеханических узлов и агрегатов мехатронных и регулировку электромеханических узлов и агрегатов мехатронных и регулировку электронных и регулировку электро		
мехатронных систем теоретические основы и принципы построения, структуру и режимы работы мехатронных систем правила эксплуатации компонентов мехатронных систем ПК.1.3 Производить нападку и регулировку различных уалов и агретатов мехатронных устройств и систем Проводить наладку и регулировку проводить наладку и регулировку пневмомеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку гидромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку гидромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электронных модулей мехатронных устройств и систем Умения: поддерживать состояние рабочего места при проведении работ в соответствии с требованиями электробезопасности, охраны труда, промышленной, экологической и пожарной безопасности		-
теоретические основы и принципы построения, структуру и режимы работы мехатронных систем правила эксплуатации компонентов мехатронных систем Навыки: ПК.1.3 Производить наладку и регулировку различных узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем мехатронных устройств и систем: проводить наладку и регулировку пневмомеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку гидромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку гидромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем;		1 17
построения, структуру и режимы работы мехатронных систем правила эксплуатации компонентов мехатронных систем Навыки: ПК.1.3 Производить наладку и регулировку различных узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем проводить наладку и регулировку пневмомеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку пневмомеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку гидромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электроных модулей мехатронных устройств и систем Умения: поддерживать состояние рабочего места при проведении работ в соответствии с требованиями электробезопасности, охраны труда, промышленной, экологической и пожарной безопасности		-
работы мехатронных систем Правила эксплуатации компонентов мехатронных систем ПК.1.3 Производить наладку и регулировку различных узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем Механических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку пневмомеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку гидромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку гидромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку откройств и систем;		
ПК.1.3 Производить наладку и регулировку различных узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем проводить наладку и регулировку механических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем проводить наладку и регулировку пневмомеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку гидромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку гидромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электронеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электронных модулей мехатронных устройств и систем Умения: поддерживать состояние рабочего места при проведении работ в соответствии с требованиями электробезопасности, охраны труда, промышленной, экологической и пожарной безопасности		
ПК.1.3 Производить наладку и регулировку различных узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем проводить наладку и регулировку пневмомеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку пневмомеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку гидромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку гидромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электронных модулей мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электронных истройств и систем; проводить наладку и регулировку электронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку проводить наладку и регулировку проводить наладку и регулировку проводить наладку и регулировку электромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем;		
ПК.1.3 Производить наладку и регулировку различных узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем проводить наладку и регулировку пневмомеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку пневмомеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку гидромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку		-
наладку и регулировку различных узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем проводить наладку и регулировку механических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку пневмомеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку гидромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электронных модулей мехатронных устройств и систем Умения: поддерживать состояние рабочего места при проведении работ в соответствии с требованиями электробезопасности, охраны труда, промышленной, экологической и пожарной безопасности	H14.1.0 H	
различных узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем проводить наладку и регулировку механических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем: проводить наладку и регулировку пневмомеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку гидромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электронных модулей мехатронных устройств и систем Умения: поддерживать состояние рабочего места при проведении работ в соответствии с требованиями электробезопасности, охраны труда, промышленной, экологической и пожарной безопасности	± ''	Навыки:
агрегатов мехатронных устройств и систем мехатронных устройств и систем проводить наладку и регулировку пневмомеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку гидромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку гидромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электронных модулей мехатронных устройств и систем Умения: поддерживать состояние рабочего места при проведении работ в соответствии с требованиями электробезопасности, охраны труда, промышленной, экологической и пожарной безопасности		
мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку пневмомеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку гидромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электронных модулей мехатронных устройств и систем Умения: поддерживать состояние рабочего места при проведении работ в соответствии с требованиями электробезопасности, охраны труда, промышленной, экологической и пожарной безопасности	-	
рустройств и систем проводить наладку и регулировку пневмомеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку гидромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электронных модулей мехатронных устройств и систем Умения: поддерживать состояние рабочего места при проведении работ в соответствии с требованиями электробезопасности, охраны труда, промышленной, экологической и пожарной безопасности	*	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·
проводить наладку и регулировку пневмомеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку гидромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электронных модулей мехатронных устройств и систем Умения: поддерживать состояние рабочего места при проведении работ в соответствии с требованиями электробезопасности, охраны труда, промышленной, экологической и пожарной безопасности	-	мелатронных устроиств и систем;
пневмомеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку гидромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электронных модулей мехатронных устройств и систем; устройств и систем Умения: поддерживать состояние рабочего места при проведении работ в соответствии с требованиями электробезопасности, охраны труда, промышленной, экологической и пожарной безопасности	устроиств и систем	проволите напалку и регупировку
мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку гидромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электронных модулей мехатронных устройств и систем Умения: поддерживать состояние рабочего места при проведении работ в соответствии с требованиями электробезопасности, охраны труда, промышленной, экологической и пожарной безопасности		
проводить наладку и регулировку гидромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электронных модулей мехатронных устройств и систем Умения: поддерживать состояние рабочего места при проведении работ в соответствии с требованиями электробезопасности, охраны труда, промышленной, экологической и пожарной безопасности		•
гидромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электронных модулей мехатронных устройств и систем Умения: поддерживать состояние рабочего места при проведении работ в соответствии с требованиями электробезопасности, охраны труда, промышленной, экологической и пожарной безопасности		meautpointsix yetponets it energia,
гидромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электронных модулей мехатронных устройств и систем Умения: поддерживать состояние рабочего места при проведении работ в соответствии с требованиями электробезопасности, охраны труда, промышленной, экологической и пожарной безопасности		проволить налалку и регулировку
мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электронных модулей мехатронных устройств и систем Умения: поддерживать состояние рабочего места при проведении работ в соответствии с требованиями электробезопасности, охраны труда, промышленной, экологической и пожарной безопасности		
проводить наладку и регулировку электромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электронных модулей мехатронных устройств и систем Умения: поддерживать состояние рабочего места при проведении работ в соответствии с требованиями электробезопасности, охраны труда, промышленной, экологической и пожарной безопасности		· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·
электромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электронных модулей мехатронных устройств и систем Умения: поддерживать состояние рабочего места при проведении работ в соответствии с требованиями электробезопасности, охраны труда, промышленной, экологической и пожарной безопасности		
электромеханических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем; проводить наладку и регулировку электронных модулей мехатронных устройств и систем Умения: поддерживать состояние рабочего места при проведении работ в соответствии с требованиями электробезопасности, охраны труда, промышленной, экологической и пожарной безопасности		проводить наладку и регулировку
проводить наладку и регулировку электронных модулей мехатронных устройств и систем Умения: поддерживать состояние рабочего места при проведении работ в соответствии с требованиями электробезопасности, охраны труда, промышленной, экологической и пожарной безопасности		
электронных модулей мехатронных устройств и систем Умения: поддерживать состояние рабочего места при проведении работ в соответствии с требованиями электробезопасности, охраны труда, промышленной, экологической и пожарной безопасности		мехатронных устройств и систем;
электронных модулей мехатронных устройств и систем Умения: поддерживать состояние рабочего места при проведении работ в соответствии с требованиями электробезопасности, охраны труда, промышленной, экологической и пожарной безопасности		
устройств и систем Умения: поддерживать состояние рабочего места при проведении работ в соответствии с требованиями электробезопасности, охраны труда, промышленной, экологической и пожарной безопасности		проводить наладку и регулировку
Умения: поддерживать состояние рабочего места при проведении работ в соответствии с требованиями электробезопасности, охраны труда, промышленной, экологической и пожарной безопасности		
поддерживать состояние рабочего места при проведении работ в соответствии с требованиями электробезопасности, охраны труда, промышленной, экологической и пожарной безопасности		
при проведении работ в соответствии с требованиями электробезопасности, охраны труда, промышленной, экологической и пожарной безопасности		Умения:
при проведении работ в соответствии с требованиями электробезопасности, охраны труда, промышленной, экологической и пожарной безопасности		поллерживать состояние рабочего места
требованиями электробезопасности, охраны труда, промышленной, экологической и пожарной безопасности		1
охраны труда, промышленной, экологической и пожарной безопасности		
экологической и пожарной безопасности		± · · · · · · · · · · · · · · · · · · ·
<u> </u>		экологической и пожарной безопасности
NCHOMBOUBATE KUHTPUMEHU-		использовать контрольно-
измерительные приборы и специальные		=
стенды для наладки и регулировки		
узлов, агрегатов и электронных модулей		узлов, агрегатов и электронных модулей
мехатронных систем		мехатронных систем
использовать методы наладки и		использовать методы наладки и
регулировки механических узлов и		регулировки механических узлов и
агрегатов мехатронных устройств и		агрегатов мехатронных устройств и
систем		систем
использовать методы наладки и		
регулировки электронных модулей		регулировки электронных модулей

	мехатронных устройств и систем
	Знания:
	принципы функционирования узлов,
	агрегатов и электронных модулей
	мехатронных устройств и систем
	основы электротехники, цифровой и
	аналоговой электроники
	принципы работы электрических и
	электромеханических систем
	основы теория машин и механизмов;
	основы метрологии
ПК.1.4 Проводить	Навыки:
настройку комплексов	настраивать и регулировать механизмы
следящих приводов в	мехатронных устройств и систем в
составе мехатронных	соответствии с техническими
устройств и систем	требованиями
	настраивать электрические,
	гидравлические и пневматические
	приводы мехатронных устройств и
	систем на специализированных стендах
	настраивать комплексы следящих
	приводов в составе мехатронных
	устройств и систем
	настраивать электронные устройства
	мехатронных устройств и систем.
	Умения:
	настраивать и регулировать механизмы
	мехатронных устройств и систем в
	соответствии с техническими
	требованиями
	настраивать электрические,
	гидравлические и пневматические
	приводы мехатронных устройств и
	систем на специализированных стендах
	настраивать комплексы следящих
	приводов в составе мехатронных
	устройств и систем
	настраивать электронные устройства
	мехатронных устройств и систем
	читать схемы и чертежи
	конструкторской и технологической
	документации
	использовать текстовые редакторы
	(процессоры) для составления и чтения
	документации
	Знания:
	устройство и принцип действия
	мехатронных устройств и систем
	принципы построения и динамические
	свойства электрических, гидравлических
	и пневматических приводов
	характеристики и возможности
l l	

1	
	датчиков, применяемых в мехатронных
	устройствах и системах
	методики и технические средства
	настройки электрических,
	гидравлических и пневматических
	приводов
	методики и технические средства
	настройки электронных устройств
	управления
	методики и технические средства
	настройки и регулировки механизмов
	мехатронных устройств и систем
	способы настройки комплексов
	следящих приводов в составе
	мехатронных устройств и систем
	технологии анализа функционирования
	датчиков физических величин,
	дискретных и аналоговых сигналов
ПК 1.5 Выполнять	Навыки:
установку	конфигурировать и настраивать
программного	программное обеспечение мехатронных
обеспечения	устройств и систем;
электронных и	вести протокол конфигурирования и
компьютерных	настройки программного обеспечения
модулей и узлов	мехатронных устройств и систем
мехатронных	Умения:
устройств и систем	определять набор конфигурируемых
	параметров программного обеспечения
	мехатронных устройств и систем в
	зависимости от требований к их составу
	и параметрам эксплуатации
	использовать программные инструменты
	для конфигурирования и настройки
	программного обеспечения мехатронных
	устройств и систем
	читать принципиальные структурные
	схемы, схемы автоматизации, схемы
	соединений и подключений; проводить
	отладку программ управления
	мехатронными системами и
	визуализации процессов управления и
	работы мехатронных систем
	Знания:
	принципы работы и обновления
	программного обеспечения узлов,
	агрегатов, блоков и модулей
	мехатронных устройств и систем
	прикладные компьютерные программы
	для работы с электронными таблицами:
	наименования, возможности и порядок
	работы в них
	прикладные программы управления
	проектами: наименования, возможности
	и порядок работы в них
	1 /1 1

	принципы связи программного кода,
	управляющего работой ПЛК, с
	действиями исполнительных
	механизмов
	алгоритмы поиска ошибок управляющих программ ПЛК
ПК 1.6 Проводить	Навыки:
конфигурирование и	TREBUKH.
настройку	конфигурировать и настраивать
программного	программное обеспечение мехатронных
обеспечения	устройств и систем
мехатронных	вести протокол конфигурирования и
устройств и систем	настройки программного обеспечения
	мехатронных устройств и систем
	программировать мехатронные системы
	с учетом специфики технологических
	процессов
	Умения:
	определять набор конфигурируемых
	параметров программного обеспечения
	мехатронных устройств и систем в
	зависимости от требований к их составу
	и параметрам эксплуатации
	использовать программные инструменты
	для конфигурирования и настройки
	программного обеспечения мехатронных
	устройств и систем
	настраивать и конфигурировать ПЛК в
	соответствии с принципиальными
	схемами подключения
	разрабатывать алгоритмы управления
	мехатронными системами
	программировать ПЛК с целью анализа
	и обработки цифровых и аналоговых
	сигналов и управления
	исполнительными механизмами
	мехатронных систем
	визуализировать процесс управления и
	работу мехатронных систем
	применять специализированное
	программное обеспечение при
	разработке управляющих программ и
	визуализации процессов управления и
	работы мехатронных систем
	Знания:
	принципы работы и обновления
	программного обеспечения узлов,
	агрегатов, блоков и модулей
	мехатронных устройств и систем
	прикладные компьютерные программы
	для работы с электронными таблицами:
	наименования, возможности и порядок
	работы в них
	прикладные программы управления
 1	1 1 1 1

	проектами: наименования, возможности
	и порядок работы в них
	методы непосредственного,
	последовательного и параллельного
	программирования
	языки программирования и интерфейсы
	ПЛК; технологии разработки алгоритмов
	управляющих программ ПЛК
ПК 1.7 Проводить	Навыки:
конфигурирование и	конфигурировать и настраивать
настройку	программное обеспечение клиент-
программного	серверных систем сбора и анализа
обеспечения клиент-	данных (промышленного интернета
серверных систем	вещей)
сбора и анализа	программировать мехатронные системы
данных	с учетом специфики технологических
(промышленного	процессов
интернета вещей)	Умения:
	настраивать электронные устройства
	мехатронных устройств и систем
	настраивать параметры и конфигурацию
	программного обеспечения клиент-
	серверных систем сбора и анализа
	данных (промышленного интернета
	вещей)
	использовать промышленные протоколы
	для объединения ПЛК в сеть.
	Знания:
	методики и технические средства
	настройки электронных устройств
	управления
	методы настройки и конфигурирования
	программных клиент-серверных систем
	сбора и анализа данных
	(промышленного интернета вещей)
	методы комплексной настройки
	мехатронных устройств и систем с
	использованием программного
	обеспечения контроллеров и
	управляющих ЭВМ, их систем
	управления
	методы организации обмена
	информацией между устройствами
	мехатронных систем с использованием
	промышленных сетей
ПК 1.8 Проводить	Навыки:
конфигурирование и	
настройку параметро	
информационной	1 1 1 1
информационной вычислительной сети	вычислительной сети мехатронной
мехатронной системы	OHO I OMBI
мсхатронной системы	F F
	с учетом специфики технологических
	процессов
	Умения:

	настраивать параметры и конфигурацию
	информационной вычислительной сети
	использовать промышленные протоколы
	для объединения ПЛК в сеть
	Знания:
	технические требования к мехатронным
	устройствам и системам
	методы программирования контроллеров
	и управляющих ЭВМ систем управления
	мехатронных устройств и систем
	методы комплексной настройки
	мехатронных устройств и систем с
	использованием программного
	обеспечения контроллеров и
	управляющих ЭВМ, их систем
	управления
	промышленные протоколы для
	объединения ПЛК в сеть
ПК 1.9 Проводить	Навыки:
комплексную	комплексно настраивать мехатронные
настройку	устройства и системы с использованием
мехатронных	программного обеспечения
устройств и систем с	контроллеров и управляющих ЭВМ, их
использованием	устройств управления
программного	осуществлять пуско-наладочные работы
обеспечения	и испытания мехатронных систем
контроллеров и	Умения:
управляющих ЭВМ,	настраивать электронные устройства
их устройств	мехатронных устройств и систем
управления	производить комплексную настройку
	мехатронных устройств и систем,
	используя программное обеспечение
	контроллеров и управляющих ЭВМ, их
	систем управления
	производить пуско-наладочные работы
	мехатронных систем;
	,
	выполнять работы по испытанию
	мехатронных систем после наладки и
	монтажа
	Знания:
	устройство и принцип действия
	мехатронных устройств и систем
	технические требования к мехатронным
	устройствам и системам
	методики и технические средства
	настройки электронных устройств
	управления
	методы программирования контроллеров и управляющих ЭВМ систем управления
	ти управлиющих эрм систем управления
l l	
	мехатронных устройств и систем

		использованием программного
		обеспечения контроллеров и
		управляющих ЭВМ, их систем
		управления
		последовательность пуско-наладочных
		работ мехатронных систем
		технологию проведения пуско-
		наладочных работ мехатронных систем
		нормативные требования по монтажу и
		наладке мехатронных систем
		технологии анализа функционирования
		датчиков физических величин,
		дискретных и аналоговых сигналов
		правила техники безопасности при
		отладке программ управления
		мехатронными системами
ВД 2 Техническое	ПК.2.1 Выявлять	Навыки:
обслуживание	внешние дефекты	проводить текущий контроль
	узлов и агрегатов	технического состояния механических
узлов и агрегатов	мехатронных	узлов, электронных устройств
мехатронных	устройств и систем в	управления, приводов, датчиков и
1	результате их	кабелей мехатронных устройств и
устройств и систем	внешнего осмотра	систем;
Jospanois in onotoni		ono rom,
		составлять ведомости выявленных
		дефектов
		выявлять внешние дефекты узлов и
		агрегатов мехатронных устройств и
		систем в результате их внешнего
		осмотра;
		осмотра,
		проводить периодический контроль
		технического состояния механических
		узлов, электронных устройств
		управления, приводов, датчиков и
		кабелей мехатронных устройств и
		Vycyyrg
		Умения:
		выявлять внешние дефекты узлов и
		агрегатов мехатронных устройств и
		систем в результате их внешнего
		осмотра
		поддерживать состояние рабочего места
		при подготовке к работе узлов, агрегатов
		и электронных модулей мехатронных
		устройств и систем и проведении
		контроля их технического состояния в
		соответствии с требованиями
		электробезопасности, охраны труда,
		промышленной, экологической и
		пожарной безопасности
		Знания:
	1	

виды и признаки внешних дефектов модулей и узлов мехатронных устройств и систем правила приемки и сдачи выполненных работ меры безопасности при подготовке к работе узлов, агрегатов и электронных модулей мехатронных устройств и способы и технические средства проверки работоспособности механических частей мехатронных устройств и систем способы и технические средства проверки работоспособности электронных модулей и устройств управления мехатронных устройств и систем способы и технические средства проверки работоспособности датчиков мехатронных устройств и систем способы и технические средства проверки работоспособности исполнительных двигателей мехатронных устройств и систем ПК.2.2 Проверять Навыки: соответствие проверять соответствия диагностируемых диагностируемых параметров узлов, параметров узлов, агрегатов и электронных модулей агрегатов и мехатронных устройств и систем электронных модулей требованиям эксплуатационной мехатронных документации устройств и систем Умения: требованиям проверять соответствие рабочих эксплуатационной характеристик узлов, агрегатов и документации электронных модулей мехатронных устройств и систем с применением измерительных приборов требованиям, указанным в эксплуатационной документации просматривать запланированные работы, контролировать сроки выполнения работ, определять назначенные ресурсы, очередность выполнения работ, подавать заявки на внесение изменений в очередность работ, отмечать выполнение работ, готовить отчеты о выполненных работах с использованием прикладных программ управления проектами Знания: САО-системы: классы, наименования, возможности и порядок работы в них содержание эксплуатационной документации на узлы и агрегаты

	мехатронных устройств и систем,
	руководств по установке программного
	обеспечения
ПК.2.3 Проводить	Навыки:
контроль	Проводить периодический контроль
работоспособност	ги работоспособности программного
программного	обеспечения электронных устройств
обеспечения	управления, приводов и датчиков
электронных	мехатронных устройств и систем
устройств управле	ения, Проводить текущий контроль
приводов и датчи	ков работоспособности программного
мехатронных	обеспечения электронных устройств
устройств и систе	управления, приводов и датчиков
	мехатронных устройств и систем
	Умения:
	читать файловые отчеты о параметрах
	работы программного обеспечения
	электронных устройств управления,
	приводов и датчиков мехатронных
	устройств и систем
	проверять соответствие параметров
	работы программного обеспечения
	электронных устройств управления,
	приводов и датчиков мехатронных
	устройств и систем требованиям,
	указанным в эксплуатационной
	документации
	Знания:
	специализированное программное
	обеспечение, применяемое для чтения
	журналов параметров состояния
	программного обеспечения узлов,
	агрегатов и электронных модулей
	мехатронных устройств и систем
ПК 2.4 Выявлять	Навыки:
отработавшие рес	
или вышедшие из	1 11
строя компоненть	* ' '
мехатронных	механических узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем
устройств и систе	
устроисть и систе	1 1 1
	вышедшие из строя блоки и модули
	электронных устройств управления
	выявлять отработавшие ресурс или
	вышедшие из строя компоненты
	приводов мехатронных устройств и
	систем
	выявлять отработавшие ресурс или
	вышедших из строя кабелей
	Умения:
	выявлять вышедшие из строя составные
	части мехатронных устройств и систем
	поддерживать состояние рабочего места
	при проведении технического
	обслуживания в соответствии с
1	

Г	
	требованиями электробезопасности,
	охраны труда, промышленной,
	экологической и пожарной безопасности
	разрабатывать мероприятия по
	устранению причин отказов и
	обнаружению дефектов оборудования
	мехатронных систем
	применять соответствующие методики
	контроля, испытаний и диагностики
	оборудования мехатронных систем
	обнаруживать неисправности
	мехатронных систем
	производить диагностику оборудования
	мехатронных систем и определение его
	ресурсов
	1 11
	оформлять документацию по
	результатам диагностики мехатронных
	систем
	Знания:
	способы определения отработавших
	ресурс или вышедших из строя
	составных частей мехатронных
	устройств и систем
	классификацию и виды отказов
	оборудования
	алгоритмы поиска неисправностей
	виды и методы контроля и испытаний,
	методику их проведения и
	сопроводительную документацию
	стандарты, положения, методические и
	другие нормативные материалы по
	аттестации, испытаниям, эксплуатации и
	ремонту оборудования мехатронных
	систем
	понятие, цель и функции технической
	диагностики
	методы диагностирования,
	неразрушающие методы контроля
	физические принципы работы,
	конструкцию, технические
	характеристики, области применения,
	правила эксплуатации оборудования
	мехатронных систем
	порядок проведения стандартных и
	сертифицированных испытаний
	методы повышения долговечности
	оборудования
ПК 2.5 Заменять	Навыки:
отработавшие ресур	1 1 11
или вышедшие из	вышедшие из строя детали
строя компоненты	механических узлов и агрегатов
MAYOTOOIIIIII	мехатронных устройств и систем
мехатронных	* * *
мехатронных устройств и систем	

	электронных устройств управления
	электронных устронеть управления
	заменять отработавшие ресурс или
	вышедших из строя компоненты
	приводов мехатронных устройств и
	систем
	замена отработавшие ресурс или
	вышедших из строя кабели
	Умения:
	заменять вышедшие из строя составные
	части мехатронных устройств и систем
	на исправные
	контролировать и обеспечивать
	надежность закрепления механических узлов и агрегатов мехатронных
	узлов и агрегатов мехатронных устройств и систем
	производить разборку и сборку
	гидравлических, пневматических,
	электромеханических устройств
	мехатронных систем
	Знания:
	технологические процессы ремонта и
	восстановления деталей и оборудования
	мехатронных систем
	технологическую последовательность
	разборки, ремонта и сборки узлов и
	механизмов мехатронных систем
ПК 2.6 Проводить	Навыки:
контроль	контролировать корректности работы
корректности работн	1 1
обновление	устройств и систем
программного	обновлять программное обеспечение
обеспечения	мехатронных устройств и систем
мехатронных	вести журнал учета технического
устройств и систем	обслуживания узлов и агрегатов
	мехатронных устройств и систем,
	обновления программного обеспечения
	Умения:
	выявлять необходимость в обновлении и
	обновлять программное обеспечение
	мехатронных устройств и систем
	читать эксплуатационную документацию на мехатронные
	устройства и системы и их программное
	обеспечение
	Знания:
	САД-системы: классы, наименования,
	возможности и порядок работы в них
	прикладные программы управления
	проектами: наименования, возможности
	и порядок работы в них
	принципы работы и обновления
	программного обеспечения узлов,
	агрегатов, блоков и модулей
<u> </u>	

	мехатронных устройств и систем
ПК 2.7 Проводить	Навыки:
текущее техническое	проводить периодический контроль
обслуживание узлов и	соблюдения условий эксплуатации
агрегатов	мехатронных устройств и систем
мехатронных	проводить текущее техническое
устройств и систем	обслуживание узлов и агрегатов
	мехатронных устройств и систем
	вести журнал учета технического
	обслуживания узлов и агрегатов
	мехатронных устройств и систем,
	обновления программного обеспечения
	Умения:
	контролировать соответствие условий
	эксплуатации мехатронных устройств и
	систем
	чистить и смазывать механические узлы
	и агрегаты мехатронных устройств и
	систем
	контролировать и обеспечивать
	надежность закрепления механических
	узлов и агрегатов мехатронных
	устройств и систем
	обеспечивать безопасность работ при
	ремонте, техническом обслуживании,
	контроле и испытаниях оборудования
	мехатронных систем
	применять технологии бережливого производства при организации и
	выполнении работ по техническому
	обслуживанию, контролю и испытаниям
	мехатронных систем
	Знания:
	контрольно-измерительные приборы для
	определения технического состояния
	узлов, агрегатов, блоков и модулей
	мехатронных устройств и систем
	способы чистки и смазки механических
	узлов и агрегатов мехатронных
	устройств и систем
	правила техники безопасности при
	проведении работ по техническому
	обслуживанию, контролю и испытаниям
	мехатронных систем
	концепцию бережливого производства
	классификацию и виды отказов
	оборудования
	алгоритмы поиска неисправностей
	понятие, цель и виды технического
1	обслуживания

	I	TOVILO HOPHINGOINES HOOFING HOPE TO STATE HO
		технологическую последовательность
		разборки, ремонта и сборки узлов и
22.07.6		механизмов мехатронных систем
ВД 3 Монтаж,	ПК 3.1 Проводить	Навыки:
программирование	монтаж и коммутацию	выбирать датчики для РТС
и обслуживание	датчиков РТС	проводить монтаж датчиков РТС
робототехнических		проводить коммутацию датчиков с
средств		блоком управления РТС
		проводить калибровку датчиков РТС
		Умения:
		читать техническую документацию в
		объеме, необходимом для выполнения
		задания
		соблюдать правила эксплуатации
		оборудования и оснастки при
		выполнении работ в соответствии с
		заданием
		выбирать необходимый инструмент для
		проведения монтажных работ
		определять необходимые для
		выполнения конкретного задания
		датчики РТС
		настраивать чувствительность датчиков РТС
		Знания:
		номенклатура датчиков, используемых в PTC
		типовые схемы подключения датчиков PTC
		компоненты системы машинного зрения
		технологию проведения монтажных
		работ
	ПК 3.2 Проводить	Навыки:
	проверку и установку	подбирать необходимый инструмент и
	навесного	приспособления для установки
	оборудования на базу	навесного оборудования РТС
	PTC	проводить профилактические работы на
		РТС при подготовке к монтажу
		навесного оборудования РТС
		проверять агрегаты, детали и
		комплектующие РТС на наличие
		дефектов или повреждений
		устанавливать навесное оборудование на
		базу РТС
		синхронизировать навесное
		оборудование с блоком управления и питания РТС
		Умения:
		читать техническую документацию в
		объеме, необходимом для выполнения
		задания
		соблюдать правила эксплуатации
		оборудования и оснастки при

		DA MA HAVAYANA DA SAM D
		выполнении работ в соответствии с заданием
		выполнять слесарные работы
	выполнять отладку процесса передачи	
		информации с навесного оборудования в
		блок управления РТС
		выявлять неисправности навесного
		оборудования РТС
		Знания:
		назначение инструмента для установки
		навесного оборудования на РТС
		номенклатура и принцип действия
		навесного оборудования
		инструкции по эксплуатации
		используемого навесного оборудования
		в объеме, необходимом для выполнения
		задания согласно профилю деятельности
		работодателя
		Навыки:
		выполнять работы по монтажу и
		настройке средств роботизации
		выполнять работы по эксплуатации,
		техническому обслуживанию и ремонту средств роботизации
		Умения:
		выбирать метод и вид измерения средств
		и систем роботизации
		пользоваться измерительной техникой,
		различными приборами и типовыми
		элементами средств и систем
		роботизации
		осуществлять рациональный выбор
		средств и систем роботизации
		выбирать элементы автоматики для
		конкретной системы управления
		робототехнических устройств и систем
		производить монтаж, пуск, наладку и
		ремонт средств и систем роботизации
	ПК 3.3 Выполнять	производить обоснованный выбор
ПК		средств измерений и автоматизации
	гаж и настройку	читать чертежи, технологические и ремонтные схемы роботизации
-	средств измерений и	Знания:
	тотехнических	виды и методы измерений
устр	ойств и систем	технологических параметров средств и
		систем роботизации
		основные метрологические понятия и
		нормируемые метрологические
		характеристики средств и систем
		роботизации
		типовые структуры измерительных
		устройств, методы и средства измерений
		технологических параметров средств и
		систем роботизации

ПК 3.4 Проводить	Навыки:
синхронизацию	
навесного	синхронизировать навесное
оборудования с	оборудование с блоком управления и питания РТС
блоком управления и	питания РТС Умения:
питания РТС	
	выполнять отладку процесса передачи информации с навесного оборудования в
	пиформации с навсеного осорудования в блок управления РТС
	Знания:
	инструкции по эксплуатации используемого навесного оборудования
	в объеме, необходимом для выполнения
	задания согласно профилю деятельности
	работодателя
ПК 3.5 Разрабатывать	Навыки:
управляющие	
программы и	организовывать посты управления РТС (рабочее место оператора) в
контролировать их	соответствии с заданием и требованиями
исполнение РТС	охраны труда
nenosmenne i i e	проводить пуск и остановку РТС
	задавать управляющие воздействия для
	координации перемещения РТС
	обрабатывать данные, полученных с
	внутренних систем контроля РТС и
	навесного оборудования
	Умения:
	читать техническую документацию в
	объеме, необходимом для выполнения
	задания
	оформлять техническую документацию
	применять различные способы
	управления РТС
	Знания:
	технологии беспроводной передачи
	данных
	способы и системы управления и РТС
	· -
	программное обеспечение для управления РТС и навесным
	управления РТС и навесным оборудованием
ПК 3.6 Выполнять	Навыки:
пуск и наладку средств	выполнять работ по техническому
роботизации	мониторингу состояния и
роотпонции	диагностированию средств роботизации
	контроль и метрологическое
	обеспечение средств и систем
	роботизации
	выполнять работы по пуску, наладке и
	испытаниям средств роботизации
	Умения:
	производить поверку, настройку
	производить поверку, настроику приборов
	производить монтаж, пуск, наладку и
	ремонт средств и систем роботизации
I	ремонт ородоть и опотем роботизации

	выполнять пусконаладочные работы
	средств роботизации
	Знания:
	классификация средств роботизации
	устройство и назначение средств
	роботизации
	последовательность выполнения и
	средства контроля работ при пуске и
	наладке средств роботизации
	принципы действия, устройства и
	конструктивные особенности средств
	измерения технологических параметров
	средств и систем роботизации
ПК 3.7 Провод	
обработку дан	
полученных с	заданной программы управления
внутренних си	
контроля РТС	
навесного	обрабатывать данные, полученные с
оборудования	внутренних систем контроля РТС и
	навесного оборудования
	Умения:
	читать техническую документацию в
	объеме, необходимом для выполнения
	задания
	оформлять техническую документацию
	применять контрольно-измерительные
	приборы для измерения параметров
	состояния внутренних систем РТС,
	навесного оборудования и окружающей
	среды
	выявлять негативные факторы
	окружающей среды, затрудняющие
	работу внутренних систем РТС и
	навесного оборудования
	применять различные способы
	управления РТС
	анализировать и оформлять данные,
	полученные с навесного оборудования
	PTC
	Знания:
	устройство, конструкция и
	расположение оборудования,
	механизмов и систем управления
	способы и методы обработки данных,
	полученных с внутренних систем
	контроля РТС и навесного оборудования
	инструкции по эксплуатации
	используемого навесного оборудования
	РТС в объеме, необходимом для
ПСЭОП	выполнения задания
ПК 3.8 Провод	цить Навыки:

проводить плановое техническое обслуживание и устранисиие мелких неисправностей внешних и внутренних систем РСТ информация в в в в в в в в в в в в в в в в в в в		T	
обслуживание и устрапсиис мелких пеисправностей внешних и внутренних систем РСТ инагностировать состояние внешних и внутренних систем РСТ инагностировать состояние внешних и внутренних систем РСТ устранять мелкие пеисправности, возникающие в ходе эксплуатации РГС проводить тестовый запуск РТС после устранения неисправностей заменять вышедшие из строя узлы и агрегаты РТС Умения: соблюдать правила эксплуатации оборудования и оспастки при выполнении работ в соответствии с заданием соблюдать превичные средства пожарной и экологической безопасности при выполнении работ в соответствии с заданием применать первичные средства пожаротушения и средства индивилуальной защиты производить ремонтатые операции по устранению неисправностей во внешних и внутренних системах РТС осуществлять производить ремонтать соорудования РТС после текущего ремонта оформлять техническую документацию знания: устройство, конструкция, расположение и назначение оборудования, механизмов и систем управления РТС после текущего ремонта порядок осуществлять контроль функционирования РТС после текущего ремонта ПК 6.1 Выполнять паладку простых электронных пибероров, контрольно-измерительных механизмов и схем автоматического управления. Приборов, контрольно-измерительных механизмов и схем автоматического ватоматического управления. ПК 6.2 Проводить технический опыт. 1 практический опыт: 1 паладкя, простых электронных блоков; 2 осставление и макетирование схем.		=	
устранение медких неисправностей висших и внутренних систем РГС учетия и внутренних систем РГС учетия и внутренних систем РГС учетия и внутренних систем РГС проводить тестовый запуск РГС после устранения неисправностей заменять выпедшие из строя узлы и агретаты РТС Умения: - соблюдать правила эксплуатации оборудоващия и оспастки при выполнении работ в соответствии с задащем соблюдать пребования охраны труда, пожарной и экологической безопасности при выполнении работ в соответствии с задащем применять первичные средства пожаротущения и средства индивидуальной защиты производить ремонтные операции по устранению неисправностей во внешних и внутренних системах РТС осуществлять проверку, регулировку и испытание узлов и агретатов РТС осуществлять контроль и заначение оборудования, механизмов и систем управления РТС после текущего ремонта оформлять техническую документацию Знания: - устройство, конструкция, расположение и назначение оборудования, механизмов и систем управления РТС после текущего ремонта оформлять техническую документацию знания: - устройство, конструкция, расположение и назначение оборудования механизмов и систем управления РТС после текущего ремонта порядке соблежных распровым и простъм достам закратоства и претъм электронных блоков; - составления и налуку РТС после текущето ремонта правежна закратем и назначение оборудования механизмов и систем управления контроля функциопирования РТС после текущето ремонта прабочего 18494 Слесарь по контрольно измерительных приборов, контрольно измерительных приборов, контрольно измерительных механизмов и скем автоматического управления. ПК 6.1 Выполнять наладку простых электронных блоков; - составление и макстирование скем. - Умения - Циатностировать состояния премежений протъм зактронных блоков; - составления систем Умения - правитем систем управнения систем управнения неисправностей проверку, испытание и сдача простья зактронных блоков; - наладка простъм зактронных блоков; - составления систем управнения систем управнения неисправнения неисправнения			
неисправностей висших и внутренних систем РТС устранять мелкие неисправности, возникающие в ходе эксплуатации РТС проводить тестовый запуск РТС после устранения неисправностей заменять выпиедние из строя узлы и агрегаты РТС Умения: соблюдать правила эксплуатации оборудования и оснастки при выполнении работ в соответствии с задапием соблюдать требования охращы труда, пожарной и экологической безопасности при выполнении работ в соответствии с задапием применять первичные средства пожаротущения и средства пожаротущения и средства пожаротущения и средства пожаротущения и средства пожаротурения порозводить ремонтные операции по устранению неисправностей во внепних и внутренних системах РТС осуществлять проверку, регулировку и испытание узлов и агрегатов РТС осуществлять проверку, регулировку и испытание узлов и агрегатов РТС осуществлять проверку, регулировку и испытание узлов и агрегатов РТС осуществлять проверку, регулировку и испытание узлов и агрегатов РТС осуществлять проверку, регулировку и испытание узлов и агрегатов РТС осуществлять проверку, регулировку и испытание узлов и агрегатов РТС осуществлять проверку, регулировку и испытание оборудования, механизмов и систем управления РТС после текущего ремонта рабочего 18494 сдеса в приборов, контрольно измерительных приборов, контрольно измерительных измерительных приборов, контрольно измерительных измерительных приборов, контрольно измерительных приборов, контрольно измерительных приборов, контрольно измерительных и вкутременных блоков; контрольно-измерительных и простых электронных блоков; контрольно-измерительных мехапизмов и простых электронных блоков; составление и макетирование схем. Умения Натагорительные ображения в ходе в			проводить текущий ремонт РТС
висшия и впутрешим систем РТС истем РСТ водинальных мелкие неисправности, возинкающие в ходе эксплуатации РТС проводить тестовый запуск РТС после устранения неисправностей замсиять вышедшие из егроя узлы и агрегаты РТС Умения: соблюдать правила эксплуатации оборудования и оснаетки при выполнении работ в соответствии с заданием применять первичные средства пожаротушения и поустранению неисправностей во внешних и впутрешних системах РТС осуществлять проверку, регулировку и испытание узлов и агретатов РТС осуществлять контроль функционирования РТС после текущего ремонта оформлять техническую документацию Знания: устройство, конструкция, расположение и назначение оборудования, механизмов и систем управления РТС уязвимые и малопадежные элементы РТС; заторитмы поиска и устранения неисправностей порядок осуществления контроля функционирования РТС после текущего ремонта наладку простъм засктронных приборов, контрольно измерительных измерительных измерительных механизмов и простъх электронных приборов, контрольно измерительных механизмов и простъх электронных приборов, контрольно измерительных механизмов и простъх электронных блоков; составление и макстирование схем. Умения НК 6.2 Проводить На 6.2 Проводить На простъх засктронных приборов, контрольно измерительных механизмов и простъх электронных блоков; составление и макстирование схем.		7 -	диагностировать состояние внешних и
систем РСТ Synthanon Salakhe (Anthripathology of the properties) Synthanon Salakhe (Anthripathology of the properties) Sont Results (Anthripathology of		-	внутренних систем РТС
возникающие в ходе жеплуатации РТС проводить тестовый запуек РТС после устранения неисправностей замелять вышедшие из строя узлы и агрегаты РТС Умеция: соблюдать правила эксплуатации оборудования и оснастки при выполнении работ в соответствии с заданием соблюдать требования охраны труда, пожарной и экологической безопасности при выполнении работ в соответствии с заданием применять первичные средства пожарогушения и дерсатов опроводить ремонтные операции по устранению енектравностей во внешних и внутренних системах РТС осуществлять проверку, регулировку и испытание узлов и агретатов РТС осуществлять контроль функционирования РТС после текущего ремонта оформлять техническую документацию Знания: — устройство, конструкция, расположение и назначение оборудования, механизмов и систем управления РТС уязвимые и малонадежные элементы РТС; — алгоритмы поиска и устранения неисправностей порядок осуществления контроля функционирования РТС после текущего ремонта ВД 06 Освоение профессии измерительных приборов, контрольно измерительных приборов, контрольно измерительных механизмов и систем управления и сдача простых электронных приборов, контрольно измерительных механизмов и простых электронных приборов, контрольно измерительных механизмов и простых электронных приборов, составление и макетирование схем. ВД 06 Освоение профессии автоматического управления. — Наладка, проверка, испытание и сдача простых электронных приборов, контрольно измерительных механизмов и простых электронных приборов, составление и макетирование схем. — Умения Пк 6.2 Проводить — Наладка, проверка, испытание и сдача простых электронных приборов, составление и макетирование схем. — Умения Пк 6.2 Проводить — Наладка претать распычанием неисправность на претать в пре		внешних и внутренних	устранять мелкие неисправности,
рустранения неисправностей заменять выпедлине из строя узлы и агретаты РТС Умения: соблюдать правила эксплуатации оборудования и оснастки при выполнении работ в соответствии с задащием соблюдать требования охраны труда, пожарной и экологической безопасности при выполнении работ в соответствии с заданием применять первичные средства пожаротушения и средства пожаротушения и средства пожаротушения и средства индивидуальной защиты производить ремонтпые операции по устранению неисправностей во внешних и внутренних системах РТС осуществлять проперку, регулировку и испытание узлов и агретатов РТС осуществлять поптроль функционирования РТС после текущего ремонта оформлять техническую документацию Знания: устройство, конструкция, расположение и назначение оборудования, механизмов и систем управления РТС после текущего ремонта приборов, контрольно- измерительных механизмов и схем автоматике информати и простых электронных приборов, контрольно- измерительных механизмов и схем автоматического управления и макетирования схем. Умения - диагностировать электроные		систем РС 1	возникающие в ходе эксплуатации РТС
заменять вышедшие из строя узлы и агрегаты РТС Умения: соблюдать правила эксплуатации оборудования и оснастки при выполнении работ в соответствии с заданием соблюдать требования охраны труда, пожарной и экологической безопасности при выполнении работ в соответствии с заданием применять первичные средства пожаротущения и средства пожаротущения с осответствии с заданием применять первичные средства пожаротущения и средства индивидуальной защиты произодить ремонтные операции по устранению енесправностей во внешних и внутренних системах РТС осуществлять контроль функционирования РТС после текущего ремонта оформлять техническую документацию Знания: устройство, конструкция, расположение и назначение оборудования, механизмов и систем управления РТС уязвимые и малопадежные элементы РТС; алгоритмы поиска и устранения непеправностей порядок осуществления контроля функционирования РТС после текущего ремонта профессии рабочего 18494 Слесарь по контрольном измерительных приборов, контрольном измерительным приборов, контрольном измерительных простых электронных простых электронных простых электронных простых электронных простых электронных простых электронных контрольном образоватического управления. IK 6.2 Проводить Умения - диагностировать электроные			проводить тестовый запуск РТС после
агрегаты РТС Умения:			устранения неисправностей
Умения: соблюдать правила эксплуатации оборудования и оснастки при выполнении работ в соответствии с заданием соблюдать требования охраны труда, пожарной и экологической безопасности при выполнении работ в соответствии с заданием применять первичные средства пожаротушения и средства индивидуальной защиты производить ремонтные операции по устранению неисправностей во внешних и внутренних системах РТС осуществлять контроль функционирования РТС после текущего ремонта оформлять техническую документацию знания: устройство, конструкция, расположение и назначение оборудования, механизмов и систем управления РТС уязвимые и малонадежные элементы РТС; алгоритмы поиска и устранения неисправностей порядок осуществления контроля функционирования РТС после текущего ремонта Практический опыт:			заменять вышедшие из строя узлы и
соблюдать правила эксплуатации оборудования и оспастки при выполнении работ в соответствии с заданием соблюдать требования охраны труда, пожарной и экологической безопасности при выполнении работ в соответствии с заданием применять первичные средства пожаротушения и средства помаротушения и средства помаротушения и средства индивидуальной защиты производить ремонтные операции по устранению печеправностей во внешних и внутренних системах РТС осуществлять контроль и автоматиме с ремонта оформлять техническую документацию Знания: устройство, конструкция, расположение и назначение оборудования, механизмов и систем управления РТС после текущего ремонта РТС; залгоритмы поиска и устранения ненсправностей порядок осуществления контроля функционирования РТС после текущего ремонта наладку простых электрошых приборов, контрольно-измерительных механизмов и схем автоматического управления. ПК 6.2 Проводить нападка, проверка, испытание и сдача простых электрошых приборов, контрольно-измерительных механизмов и схем автоматического управления. ПК 6.2 Проводить нападка, проверка, испытание и сдача простых электрошых приборов, контрольно-измерительных механизмов и простых электрошых блоков; составление и макетирование схем.			агрегаты РТС
оборудования и оснастки при выполнении работ в соответствии с заданием соблюдать требования охраны труда, пожарной и экологической безопасности при выполнении работ в соответствии с заданием применять первичные средства пожаротупіения и средства помаротупіения и системах РТС осуществлять контроль функционирования РТС после текущего ремонта оформлять техническую документацию Знания: ———————————————————————————————————			Умения:
выполнении работ в соответствии с заданием соблюдать требования охраны труда, пожарной и экологической безопасности при выполнении работ в соответствии с заданием применять первичные средства пожаротушения и средства пожаротушения и средства индивидуальной защиты производить ремонтные операции по устранению неисправностей во внешних и внутренних системах РТС осуществлять проверку, регулировку и испытание узлов и агретатов РТС осуществлять проверку, регулировку и испытание узлов и агретатов РТС осуществлять контроль функционирования РТС после текущего ремонта оформлять техническую документацию Знания: устройство, конструкция, расположение и назначение оборудования, механизмов и систем управления РТС уязвимые и малонадежные элементы РТС; алгоритмы поиска и устранения неисправностей порядок осуществления контроля функционирования РТС после текущего ремонта ПК 6.1 Выполнять наладку простых электронных приборов, контрольно-измерительных механизмов и схем автоматического управления. Ирактический опыт: - наладка, проверка, испытание и сдача простых электронных приборов, контрольно-измерительных механизмов и схем автоматического управления. И простых электронных блоков; - составление и макетирование схем. Умения - диагностировать электронные			соблюдать правила эксплуатации
вД 06 Освоение профессии рабочего 18494 Слесарь по контрольно- профессии рабочего 18494 Слесарь по измерительным приборам и автоматиче кого управления и управления приборам и автоматиче кого управления приборам и автоматике у управления приборам и автоматике управления писка и управления приборам и автоматике управления писка и управления приборам и автоматике управления приборам и автоматике управления писка и управленыя приборам и автоматике управления приборам и автоматике управления приборам и автоматике управления писка и управленыя приборам и автоматического управления приборам и автоматического управления приборам и автоматического управления писка и управленыя и простых электронных приборов, контрольно-измерительных механизмов и схем автоматического управления приборам и автоматического управления писка и устранения и простых электронных приборов, контрольно-измерительных механизмов и схем автоматического управления приборам и опростых электронных опоков; - составление и макетирование схем.			1
рабочето 18494 Слесарь по контрольно- измерительным приборам и автоматического управления и жатоматического управления и сраств (рабочето 18494) давтоматике ВД 06 Освоение приборов, контрольно- измерительным приборам и автоматике ВД 06 Освоение приборам и автоматике ВД 06 Освоение профессии уавтоматике ВД 06 Освоение приборов, контрольно- измерительным приборам и автоматике ВД 06 Освоение приборов, контрольно- измерительным приборам и автоматике ВД 06 Освоение приборов, контрольно- измерительным приборам и автоматике ВД 06 Освоение приборов, контрольно- измерительным приборам и автоматике ВД 06 Освоение приборов (контрольно- измерительных механизмов и схем автоматике (схем автоматике) ВД 06 Освоение приборов, контрольно- измерительных механизмов и схем автоматического управления. ВД 06 Освоение приборов, контрольно- измерительных механизмов и простых электронных приборов, контрольно- измерительных приборов, контрольно- измерительных механизмов и простых электронных блоков; - составление и макетирование схем. ВС облюдать требования ремонтные средства применных пожащить профексии и простых электронных приборов, контрольно- измерительных механизмов и простых электронных просовов; - составление и макетирование схем.			выполнении работ в соответствии с
пожарной и экологической безопасности при выполнении работ в соответствии с заданием применять первичные средства пожаротушения и средства пожаротушения и средства индивидуальной защиты производить ремонтные операции по устранению неисправностей во внешних и внутренних системах РТС осуществлять проверку, регулировку и испытание узлов и агрегатов РТС осуществлять контроль функционирования РТС после текущего ремонта оформлять техническую документацию Знания: устройство, конструкция, расположение и назначение оборудования, механизмов и систем управления РТС уязвимые и малонадежные элементы РТС; алгоритмы поиска и устранения неисправностей порядок осуществления контроля функционирования РТС после текущего ремонта ВД 06 Освоение профессии рабочего 18494 Слесарь по контрольно- контрольно- измерительных приборов, контрольно- измерительных приборов, контрольно- измерительных приборов, контрольно- измерительных механизмов и схем автоматического управления. ПК 6.2 Проводить ПК 6.2 Проводить ПК 6.2 Проводить			
при выполнении работ в соответствии с заданием применять первичные средства пожаротушения и средства индивидуальной защиты производить ремонтные операции по устранению неисправностей во внешних и внутренних системах РТС осуществлять проверку, регулировку и испытание узлов и агрегатов РТС осуществлять контроль функционирования РТС после текущего ремонта формлять техническую документацию Знания: устройство, конструкция, расположение и назначение оборудования, механизмов и систем управления РТС уязвимые и малонадежные элементы РТС; алгоритмы поиска и устранения неисправностей порядок осуществления контроля функционирования РТС после текущего ремонта ВД 06 Освоение профессии рабочего 18494 Слесарь по контрольно- измерительных приборов, контрольно- контрольно- измерительных механизмов и схем автоматике и простых электронных блоков; - составление и макетирование схем. Умения - диагностировать электронные			
заданием применять первичные средства пожаротушения и средства пожаротушения и средства пожаротушения и средства производить ремонтные операции по устранению неисправностей во внешних и внутренних системах РТС осуществлять проверку, регулировку и испытание узлов и агрегатов РТС осуществлять контроль функционирования РТС после текущего ремонта функционирования РТС после текущего ремонта оформлять техническую документацию Знания: устройство, конструкция, расположение и назначение оборудования, механизмов и систем управления РТС уязвимые и малонадежные элементы РТС; алгоритмы поиска и устранения неисправностей порядок осуществления контроля функционирования РТС после текущего ремонта ВД 06 Освоение профессии арабочего 18494 Слесарь по контрольно- измерительных приборов, контрольно- измерительных механизмов и схем приборам и автоматике управления, ПК 6.2 Проводить Заданием Принявичые средства пожаротупения и ередства пожаротупения и сретупанов и простых электронных приборов, составление и макетирование схем. Умения - диагностировать электронные			
применять первичные средства пожаротушения и средства индивидуальной защиты производить ремонтные операции по устранению неисправностей во внешних и внутренних системах РТС осуществлять проверку, регулировку и испытание узлов и агрегатов РТС осуществлять контрольь функционирования РТС после текущего ремонта оформлять техническую документацию Знания: устройство, конструкция, расположение и назначение оборудования, механизмов и систем управления РТС уязвимые и малонадежные элементы РТС; алгоритмы поиска и устранения неисправностей порядок осуществленых контроля функционирования РТС после текущего ремонта ВД 06 Освоение профессии власцку простых электронных приборов, контрольночизмерительных механизмов и схем автоматике и сдача простых электронных блоков; составление и макетирование схем. ТК 6.2 Проводить ПК 6.2 Проводить осуществорано измерительных механизмов и простых электронных блоков; составление и макетирование схем.			1
ВД 06 Освоение профессии рабочего 18494 Слесарь по контрольно-измерительных приборов к онтрольно-измерительных механизмов и схем автоматике			
индивидуальной защиты производить ремонтные операции по устранению неисправностей во внешних и внутренних системах РТС осуществлять проверку, регулировку и испытание узлов и агретатов РТС осуществлять контроль функционирования РТС после текущего ремонта оформлять техническую документацию Знания: устройство, конструкция, расположение и назначение оборудования, механизмов и систем управления РТС уязвимые и малонадежные элементы РТС; алгоритмы поиска и устранения неисправностей порядок осуществления контроля функционирования РТС после текущего ремонта Практический опыт: наладка, проверка, испытание и сдача простых электронных приборов, контрольно-измерительных механизмов и схем отрольно-измерительных механизмов и простых электронных приборов, контрольно-измерительных механизмов и простых электронных блоков; осставление и макетирование схем. Умения Тумения			1
производить ремонтные операции по устранению неисправностей во внешних и внутренних системах РТС осуществлять проверку, регулировку и испытание узлов и агрегатов РТС осуществлять контроль функционирования РТС после текущего ремонта оформлять техническую документацию Знания: устройство, конструкция, расположение и назначение оборудования, механизмов и систем управления РТС уязвимые и малонадежные элементы РТС; алгоритмы поиска и устранения неисправностей порядок осуществления контроля функционирования РТС после текущего ремонта ВД 06 Освоение профессии рабочего 18494 Слесарь по контрольно- измерительных приборов, контрольно- измерительных механизмов и схем автоматического управления. ПК 6.1 Выполнять наладку простых электронных приборов, контрольно-измерительных механизмов и простых электронных блоков; составление и макетирование схем. Тумения Тумен			
ВД 06 Освоение профессии рабочего 18494 ПК 6.1 Выполнять профессии рабочего 18494 Слесарь по контрольно- измерительных приборам и автоматике и матоматике и матоматиме и матонадежные элементы и матонадежные элементы и матоматике и матоматического осуществлению неисправностей во внешних и внутренних системх РТС осуществлять проверку, регулировку и испытание уустрольето осуществлять проверку, регулировку и испытание РТС после текущего ремонта и матонадежные элементы оформать наладку простых элемтронных приборов, контрольно-измерительных механизмов и простых электронных приборов, контрольно-измерительных механизмов и простых электронных блоков; - составление и макетирование схем.			-
ВД 06 Освоение профессии рабочего 18494 ПК 6.1 Выполнять профессии рабочего 18494 Слесарь по контрольно- измерительных приборам и автоматике Ик 6.2 Проводить ПК 6.2 Проводить Остарання систем управления схем и приборам и автоматике Остарання с старьных приборам и автоматике Остарьно- измерительных приборам и автоматического автоматике Остарьно- измерительных приборам и автоматического автоматике Остарьно- измерительных приборам и автоматического автоматике Остарьно- измерительных блоков; Остарьно- измерительных общения (ПК 6.2 Проводить Остарьно- измерительно- измерительно- измерительно- измерительно- измерительно- измерительно- измерительно			= =
осуществлять проверку, регулировку и испытание узлов и агрегатов РТС осуществлять контроль функционирования РТС после текущего ремонта оформлять техническую документацию Знания: устройство, конструкция, расположение и назначение оборудования, механизмов и систем управления РТС уязвимые и малонадежные элементы РТС; алгоритмы поиска и устранения неисправностей порядок осуществления контроля функционирования РТС после текущего ремонта ВД 06 Освоение профессии рабочего 18494 Слесарь по контрольно- измерительных приборов, контрольно- измерительных измерительным приборам и автоматике управления. ПК 6.2 Проводить Осуществлять проверку, регулировку и испытание РТС после текущего ремонта Правления простых электронных приборов, контрольно-измерительных механизмов и схем автоматического управления. ПК 6.2 Проводить Осуществлять проверку, регулировку и орушествлять контроль он функционирования РТС после текущего ремонта Практический опыт: - наладка, проверка, испытание и сдача простых электронных приборов, контрольно-измерительных механизмов и простых электронных блоков; - составление и макетирование схем.			7 = =
Испытание узлов и агрегатов РТС			* *
ремонта оформлять техническую документацию Знания: устройство, конструкция, расположение и назначение оборудования, механизмов и систем управления РТС уязвимые и малонадежные элементы РТС; алгоритмы поиска и устранения неисправностей порядок осуществления контроля функционирования РТС после текущего ремонта ВД 06 Освоение профессии рабочего 18494 Слесарь по контрольно- измерительных измерительным приборам и автоматике россия автоматике управления. ПК 6.2 Проводить Осуществлять контроль функционирования РТС после текущего ремонта Практический опыт: - наладка, проверка, испытание и сдача простых электронных приборов, контрольно-измерительных механизмов и простых электронных блоков; - составление и макетирование схем. Умения - диагностировать электронные			
функционирования РТС после текущего ремонта оформлять техническую документацию Знания: устройство, конструкция, расположение и назначение оборудования, механизмов и систем управления РТС уязвимые и малонадежные элементы РТС; алгоритмы поиска и устранения неисправностей порядок осуществления контроля функционирования РТС после текущего ремонта ВД 06 Освоение профессии наладку простых электронных профессии рабочего 18494 электронных приборов, контрольно- измерительных измерительных измерительных механизмов и схем измерительным приборам и автоматического управления. ПК 6.2 Проводить			
ремонта оформлять техническую документацию Знания: устройство, конструкция, расположение и назначение оборудования, механизмов и систем управления РТС уязвимые и малонадежные элементы РТС; алгоритмы поиска и устранения неисправностей порядок осуществления контроля функционирования РТС после текущего ремонта ВД 06 Освоение профессии наладку простых электронных приборов, контрольно- измерительных механизмов и схем измерительным приборов, контрольно- измерительных механизмов и схем автоматике втоматике ремонта ПК 6.1 Выполнять наладку простых электронных приборов, контрольно- измерительных механизмов и простых электронных приборов, контрольно-измерительных механизмов и простых электронных блоков; - составление и макетирование схем. Умения - диагностировать электронные			
ВД 06 Освоение профессии рабочего 18494 Слесарь по контрольно-измерительным приборов и измерительным приборам и автоматике ПК 6.2 Проводить Знания: устройство, конструкция, расположение и назначение оборудования, механизмов и систем управления РТС уязвимые и малонадежные элементы РТС; алгоритмы поиска и устранения неисправностей порядок осуществления контроля функционирования РТС после текущего ремонта ПК 6.1 Выполнять наладку простых электронных приборов, контрольно-измерительных механизмов и простых электронных приборов, контрольно-измерительных механизмов и простых электронных блоков; - составление и макетирование схем. Умения - диагностировать электронные			
ВД 06 Освоение профессии рабочего 18494 Слесарь по контрольно-измерительным приборов и измерительным приборам и автоматике ПК 6.2 Проводить Знания: устройство, конструкция, расположение и назначение оборудования, механизмов и систем управления РТС уязвимые и малонадежные элементы РТС; алгоритмы поиска и устранения неисправностей порядок осуществления контроля функционирования РТС после текущего ремонта ПК 6.1 Выполнять наладку простых электронных приборов, контрольно-измерительных механизмов и простых электронных приборов, контрольно-измерительных механизмов и простых электронных блоков; - составление и макетирование схем. Умения - диагностировать электронные			оформлять техническую документацию
и назначение оборудования, механизмов и систем управления РТС уязвимые и малонадежные элементы РТС; алгоритмы поиска и устранения неисправностей порядок осуществления контроля функционирования РТС после текущего ремонта ВД 06 Освоение профессии рабочего 18494 Слесарь по контрольно-измерительных приборов, контрольно-измерительных механизмов и схем приборам и автоматике управления. ПК 6.2 Проводить И назначение оборудования, механизмов и систем управления РТС после текущего ремонта Практический опыт: - наладка, проверка, испытание и едача простых электронных приборов, контрольно-измерительных механизмов и простых электронных блоков; - составление и макетирование схем. Умения - диагностировать электронные			- · ·
и систем управления РТС уязвимые и малонадежные элементы РТС; алгоритмы поиска и устранения неисправностей порядок осуществления контроля функционирования РТС после текущего ремонта ВД 06 Освоение профессии рабочего 18494 Слесарь по контрольно- контрольно- измерительных приборам и автоматике ли и систем управления РТС уязвимые и малонадежные элементы РТС; Пряктический опыт: - наладка, проверка, испытание и сдача простых электронных приборов, контрольно-измерительных механизмов и простых электронных блоков; - составление и макетирование схем. Умения - диагностировать электронные			устройство, конструкция, расположение
уязвимые и малонадежные элементы РТС; алгоритмы поиска и устранения неисправностей порядок осуществления контроля функционирования РТС после текущего ремонта ВД 06 Освоение профессии наладку простых электронных приборов, контрольно- измерительных приборов, контрольно- измерительных и простых электронных приборов, контрольно- измерительных и простых электронных приборов, контрольно- измерительных и простых электронных блоков; оставление и макетирование схем. ВД 06 Освоение приборессии наладку простых электронных приборов, контрольно- измерительных приборов, контрольно- измерительных механизмов и простых электронных блоков; оставление и макетирование схем. ВД 06 Освоение приборессии наладка, проверка, испытание и сдача простых электронных приборов, контрольно- измерительных механизмов и простых электронных блоков; оставление и макетирование схем. ВД 06 Освоение простых обществления контроля функционирования и сдача простых электронных приборов, контрольно- измерительных механизмов и простых электронных блоков; оставление и макетирование схем. ВД 06 Освоение простых обществления контроля функционирования РТС после текущего ремонта ВД 06 Освоение простых обществления контроля функционирования РТС после текущего ремонта ВД 06 Освоение простых обществления контроля функционирования РТС после текущего ремонта ВД 06 Освоение простых обществления контроля функционирования РТС после текущего ремонта ВД 06 Освоение простых обществления контроля функционирования РТС после текущего ремонта ВД 06 Освоение простых обществления контроля функционирования РТС после текущего ремонта ВД 06 Освоение простых обществления контроля функционирования РТС после текущего ремонта ВД 06 Освоение простых обществления контрольно простых обществления простых общ			и назначение оборудования, механизмов
уязвимые и малонадежные элементы РТС; алгоритмы поиска и устранения неисправностей порядок осуществления контроля функционирования РТС после текущего ремонта ВД 06 Освоение профессии наладку простых электронных приборов, контрольно- измерительных приборов, контрольно- измерительных и простых электронных приборов, контрольно- измерительных и простых электронных приборов, контрольно- измерительных и простых электронных блоков; оставление и макетирование схем. ВД 06 Освоение приборессии наладку простых электронных приборов, контрольно- измерительных приборов, контрольно- измерительных механизмов и простых электронных блоков; оставление и макетирование схем. ВД 06 Освоение приборессии наладка, проверка, испытание и сдача простых электронных приборов, контрольно- измерительных механизмов и простых электронных блоков; оставление и макетирование схем. ВД 06 Освоение простых обществления контроля функционирования и сдача простых электронных приборов, контрольно- измерительных механизмов и простых электронных блоков; оставление и макетирование схем. ВД 06 Освоение простых обществления контроля функционирования РТС после текущего ремонта ВД 06 Освоение простых обществления контроля функционирования РТС после текущего ремонта ВД 06 Освоение простых обществления контроля функционирования РТС после текущего ремонта ВД 06 Освоение простых обществления контроля функционирования РТС после текущего ремонта ВД 06 Освоение простых обществления контроля функционирования РТС после текущего ремонта ВД 06 Освоение простых обществления контроля функционирования РТС после текущего ремонта ВД 06 Освоение простых обществления контроля функционирования РТС после текущего ремонта ВД 06 Освоение простых обществления контрольно простых обществления простых общ			
алгоритмы поиска и устранения неисправностей порядок осуществления контроля функционирования РТС после текущего ремонта ВД 06 Освоение профессии рабочего 18494 Слесарь по контрольно- измерительных приборов, контрольно- измерительных механизмов и схем приборам и автоматике ВД 06 Освоение порядок осуществления контроля функционирования РТС после текущего ремонта Практический опыт: - наладка, проверка, испытание и сдача простых электронных приборов, контрольно-измерительных механизмов и простых электронных блоков; - составление и макетирование схем. Умения - диагностировать электронные			уязвимые и малонадежные элементы
Неисправностей Порядок осуществления контроля функционирования РТС после текущего ремонта			110,
Неисправностей Порядок осуществления контроля функционирования РТС после текущего ремонта			алгоритмы поиска и устранения
порядок осуществления контроля функционирования РТС после текущего ремонта ВД 06 Освоение профессии наладку простых электронных проборов, контрольно-контрольно-измерительных ипростых электронных приборов, контрольно-измерительных ипростых электронных блоков; измерительным приборам и автоматике управления. ПК 6.1 Выполнять Практический опыт: - наладка, проверка, испытание и сдача простых электронных приборов, контрольно-измерительных механизмов и простых электронных блоков; - составление и макетирование схем. Умения - диагностировать электронные			
ВД 06 Освоение профессии рабочего 18494 электронных приборов, контрольно-контрольно-измерительных механизмов и схем приборам и автоматике ЛК 6.2 Проводить премонта премонта простых электронных приборовать электронных облактического управления. ПК 6.2 Проводить функционирования РТС после текущего ремонта функционирования РТС после текущего ремонта ПК 6.1 Выполнять Практический опыт: - наладка, проверка, испытание и сдача простых электронных приборов, контрольно-измерительных механизмов и простых электронных блоков; - составление и макетирование схем. Умения - диагностировать электронные			•
ВД 06 Освоение профессии наладку простых - наладка, проверка, испытание и сдача простых электронных приборов, контрольно-измерительных механизмов и схем приборам и автоматике управления. ПК 6.1 Выполнять Практический опыт: - наладка, проверка, испытание и сдача простых электронных приборов, контрольно-измерительных механизмов и простых электронных блоков; - составление и макетирование схем. Умения - диагностировать электронные			
ВД 06 Освоение профессии наладку простых наладка, проверка, испытание и сдача простых электронных приборов, контрольно-измерительных механизмов и схем приборам и автоматике управления. ПК 6.1 Выполнять наладка, проверка, испытание и сдача простых электронных приборов, контрольно-измерительных механизмов и простых электронных блоков; - составление и макетирование схем. Умения ПК 6.1 Выполнять наладка, проверка, испытание и сдача простых электронных приборов, контрольно-измерительных механизмов и простых электронных блоков; - составление и макетирование схем.			1
профессии рабочего 18494 электронных приборов, контрольно-контрольно-измерительных механизмов и схем приборам и автоматике управления. ПК 6.2 Проводить - наладка, проверка, испытание и сдача простых электронных приборов, контрольно-измерительных механизмов и простых электронных блоков; - составление и макетирование схем. Умения - диагностировать электронные	ВД 06 Освоение	ПК 6.1 Выполнять	Практический опыт:
Слесарь по контрольно- измерительных механизмов и приборов, контрольно- измерительных механизмов и простых электронных блоков; - составление и макетирование схем. автоматике управления. ПК 6.2 Проводить Умения - диагностировать электронные	профессии	наладку простых	<u> </u>
контрольно- измерительных и простых электронных блоков; - составление и макетирование схем. приборам и автоматике управления. ПК 6.2 Проводить Умения - диагностировать электронные		электронных	простых электронных приборов,
измерительным приборам и автоматического управления. ПК 6.2 Проводить - составление и макетирование схем составление и макетирование схем умения - диагностировать электронные		приборов, контрольно-	контрольно-измерительных механизмов
приборам и автоматического управления. Умения - диагностировать электронные	контрольно-	измерительных	и простых электронных блоков;
автоматике управления. Умения ПК 6.2 Проводить - диагностировать электронные	_	механизмов и схем	- составление и макетирование схем.
ПК 6.2 Проводить - диагностировать электронные	приборам и	автоматического	
	автоматике		
испытания приборы;		=	<u> </u>
		испытания	приборы;

контрольноизмерительных приборов со снятием характеристик. ПК 6.3 Выполнять составление и макетирование простых и средней сложности схем.

- пользоваться конструкторской, производственно-технологической и нормативной документацией для выполнения данной трудовой функции; использовать контрольно-
- измерительные инструменты для проверки элементов на соответствие требованиям конструкторской и производственно- технологической документации;
- делать проверку элементов и простых электронных блоков;
- проводить испытание элементов;
- осуществлять сдачу элементов;
- изготовлять схемы.

Знания

- устройство, принцип работы и способы наладки обслуживаемого оборудования, радиоламп, полупроводниковых диодов, транзисторов и их основные характеристики;
- методы и способы электрической и механической регулировки элементов и простых блоков, принцип генерирования усиления;
- технические условия эксплуатации;
- правила технической эксплуатации электроустановок;
- правила снятия характеристик при испытаниях;
- правила обработки измерений и построения по ним графиков;
- назначение и применение контрольноизмерительных приборов (осциллограф, стандарт-генератор, катодовый вольтметр);
- виды схем, способы составления схем;
- способы макетирования схем;
- нормы и правила пожарной безопасности при проведении наладочных работ;
- правила по охране труда на рабочем месте.

Раздел 5. Структура образовательной программы 5.1 Рабочий учебный план

		Φ	ормі	л про	межу	точно	———				Уче	бная	я нагр	узка об	бучаю	щихся	(час.)				Pa	спреде	ление	обяза	ательн	ой на	грузки	по куј	осам и	семест	грам (ч	ac.)		
			•	аттес					BKI		_		_	•		репода	`	e M				1					13				1	,		
			2011	2 mr v /		мены			числе в форме практической подготовки		наг	рузк	а на д	цисцип.	лины					1 к	урс			2 к	урс			3 к	урс			4 к	урс	
			зач	еты/:	экзаг	мены			OLIT				иΜ	ДК		ОЙ																		
									Z,							едн			1		2		3		4		5		6		7		8	
								К	жо					в т. ч.		F.			семес		семес		семес		семес		семес		семес		семес		семес	
	Наименование циклов,							py3	He			-		ı .		- 10 K			тр	Га	тр	ra	тр	га	тр	га	тр	Га	тр	ra	тр	га	тр	гa
экс	лиспиплин.							нагрузки	KTN						B	ен		ВИ		самостоятельная работа		самостоятельная работа		самостоятельная работа		работа		работа		работа		работа		самостоятельная работа
Индекс	профессиональных							μŽ	ıba	Ta	25		e e		KT0	EE		Ľan		яp		яр		яря		яр		яр		яря		яр		яря
_	модулей, МДК, практик	естр	ecrp	естр	естр	естр	семестр	, H	1e 1	работа			E	T I	30e	ВОД		rec		ьна		ьна		ьна		ьна		ьна		ьна		ьна		ьна
		1 семестр 2 семестр	3 семестр	4 семестр	5 семестр	семе	cem /	E E	obv	g B	энс		обучение	работ заняти	Ē	DH3		Æ	17	теп	24	тел	17	тел	24	тел	17	Ter	25	тел	17	тел	24	теп
		1 2	3	4	w	9	- ∞	089	вф	ьна	2		0 e 0	1 X J		di	и	ная	нед.	KOL	нед.	KOL	нед.	KOT	24 нед.	самостоятельная	нед.	самостоятельная	нед.	самостоятельная	нед.	самостоятельная	24 нед.	KOT:
								pas	этс	Fe F	Į		CK	СКИ	ba	же	аци	<u>F</u> 0	пед.	МОС	пед.	МОС	пед.	МОС	пед.	МОС	псд.	МОС	пед.	МОС	пед.	МОС	псд.	МОС
								90	ДИЬ	103	учебиых занатий		иче	тој	191	E	IBT	¥.		ca		ca		ca		ca		cs		ca		ca		ca
								Объем образовательной	TOM	самостоятельная	2		георетическое	Ops	курсовых работ (проектов)	по практике производственной/учебной	консультации	промежуточная аттестация																
								00	Вт	Can	BCPLO	3	тео	лабораторных работ и практических занятий	куb	10	KOF	ш																
ООЦ.00	Общеобразовательный			-/ 13	ідз/ 3:)		1476	546	20	14	32	886	546	0	0	6	18	606	0	820	20	30	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0
ОУП.00	Общие учебные предметы							1416	526	20	13'	72	846	526	0	0	6	18	578	0	788	20	30	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0
ОУП.01	Русский язык	Э						76	30		6	_	38	30			2	6	30		46													
ОУП.02	Литература	ДЗ	<u> </u>					78	30		7		48	30					34		44													
ОУП.03	Математика	Э						230	32		22		190	32			2	6	100		130													
ОУП.04	Иностранный язык	ДЗ						78	78		7	8	0	78					24		54													
ОУП.05	Информатика	Э						224	62		21		154	62			2	6	94		130													
ОУП.06	Физика	ДЗ						158	66		15	8	92	66					66		92													
ОУП.07	Химия	ДЗ						44	20		4		24	20					20		24													
ОУП.08	Биология	ДЗ						44	16		4	_	28	16					24		20													
ОУП.09	История	ДЗ						116	30		11	_	86	30					48		68													
ОУП.10	Обществознание		дз					142	38		14	2	104	38					46		66		30											
ОУП.11	География	ДЗ						40	10		40	_	30	10					34		6													
ОУП.12	Физическая культура	дз дз						78	70		7	_	8	70					28		50													
ОУП.13	Основы безопасности и	ДЗ	1					68	34		6	8	34	34					30		38													
	защиты Родины		_																															
*	Индивидуальный проект		_					40	10	20	_	_	10	10							20	20												
ДУПК.00	Дополнительные учебные							60	20		60	0	40	20	0	0	0	0	28	0	32	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0
ДУПК.01	предметы	ДЗ	_			-			20			0	40	20					20		22													
УПВ.00	Экология	дэ	+			\vdash		60	20		6	_	40	20		1			28		32													
311B.00	Учебные предметы по							0	0		C	'	0	0																				
	выбору (Родной язык/Родная																																	
СГ.00	литература) Социально гуманитарный	8 з/ 12дз/ -						602	466	10	59	12	126	466	0	0	0	0	6	0	24	0	150	6	84	4	126	0	100	0	56	0	46	0
	пикл				-7.7			002	400	10	39	2	120	400	U	U	U	U	U	U	24	U	130	U	04	*	120	U	100	U	30	U	40	U
СГ.01	История России		ДЗ					44	16	2	4:	2	26	16									42	2										
СГ.02	Иностранный язык в	1	+	1		ДЗ	ДЗ	176	174	2	17	4	0	174									32		26	2	30		36		28		22	
	профессиональной							1	1	1 -	1,		Ü	* / .									52			_								
	деятельности		1																	l														

СГ.03	r	_			1,	ro Cr	1		60	50		60	10	50			1			1			0	1	10		40		ı		r			
C1 .03	Безопасность				1	Į,			68	50		68	18	50									8		12		48							
СГ.04	жизнедеятельности Физическая культура		-	ДЗ Д	Į3 Į	цз д:	3 ДЗ	3 Д3	176	174	2	174	0	174									28		24	2	44		34		24		20	
СГ.05	Основы финансовой грамотности		,	ДЗ			Ť		40	12	4	36	24	12									36	4										
СГ.06	Общие компетенции					Д	3		62	40		62	22	40							18				18				26					
СГ.07	профессионала Социально значимая	3	3	3	3	3 3	3	3	36	0		36	36	0					6		6		4		4		4		4		4		4	
	деятельность			_		_L	<u> </u>																											
ОП.00	Общепрофессиональный цикл			-/	7дз/	59			1058	670	30	988	318	630	40	0	10	30	0	0	0	0	352	16	254	4	210	8	52	2	116	2	42	0
ОП.01	Инженерная и компьютерная графика				Э				122	76	2	112	36	76			2	6					48	2	72									
ОП.02	Электротехника				Э				122	64	4	110	46	64			2	6					72	2	46	2								
ОП.03	Метрология, стандартизация и сертификация				Į	Į3			62	32	4	58	26	32													58	4						
ОП.04	Техническая механика			Э	T		T		82	48	4	70	22	48			2	6					78	4										
ОП.05	Охрана труда					Д	3		82	52	2	80	28	52													28		52	2				
ОП.6	Материаловедение				Э				116	74	2	106	32	74			2	6					58	4	54									
ОП.7	Основы вычислительной техники			Į	Ţ3				122	82	4	118	36	82									96	4	22									
ОП.8	Элементы гидравлических и пневматических систем				Į	Į3			76	62		76	14	62													76							
ОП.9	Математические методы решения прикладных			Į	ĮЗ				62	38	2	60	22	38											60	2								
ОП.10	Основы предпринимательской				Į	Į3	Ť		52	30	4	48	18	30													48	4						
ОП.11							t		110	82		102	20	42	40		2	6													68		42	
	Экономика отрасли							Э																										
ОП.12	Принципы и пракики бережливого производства						дз	3	50	30	2	48	18	30																	48	2		
П.00	Профессиональный цикл			-/	9дз/	13э			2588	2128	42	1048	288	720	40	1368	28	102	0	0	0	0	56	2	518	0	262	6	732	14	428	10	552	8
ПМ.01	Сборка, программирование и пуско-наладка мехатронных систем			-/	2дз/	4э			760	604	16	424	108	296	20	288	8	24	0	0	0	0	0	0	0	0	262	6	482	10	0	0	0	0
МДК.01.0 1	Установка и регулировка элементов мехатронных систем					Э	,		164	118	6	150	32	98	20		2	6									102		56	6				
МДК.01.0 2						Э			196	136	6	182	46	136			2	6									112	2	78	4				
МДК.01.0 3	Программирование мехатронных систем		1	1	T	Э			104	62	4	92	30	62			2	6									48	4	52					
УП.01	Учебная практика		1		\dagger	Д	3		144	144						144													144					
ПП.01	Производственная практика		1		\dagger	111	3		144	144						144													144					
	(по профилю специальности)				_	Д.			6																									
	Экзамен по модулю	Ш			L	Э	M		8	0							2	6		<u> </u>									8					

ПМ.02	Техническое обслуживание	-/ 2 _{ДЗ} / 3 ₃				502	400	12	214	66	148	0	252	6	18	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	250	4	240	8	0	0	
	узлов и агрегатов		-/ 2дз/ 3э																													
	мехатронных устройств и систем																															
МДК.02.0 1	Техническое обслуживание и						146	90	8	130	40	90			2	6																
	контроль узлов и агрегатов мехатронных устройств и				5	€																					106	4	32	4		
	систем																															
МДК.02.0 2	Техническое обслуживание программного обеспечения						96	58	4	84	26	58			2	6																
	мехатронных устройств и				5)																							92	4		
VIII 02	систем	_		4	$\bot \bot$.																									
УП.02	Учебная практика				Д	[3	144	144						144													144					
ПП.02	Производственная практика					m	108	108						108															100			
	(по профилю специальности)				Д	(3																							108			
				T			8	0							2	6													8			
	Экзамен по модулю					м																										
	Монтаж, программирование и						606	484	12	274	78	176	20	288	8	24	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	188	2	408	8
	программирование и обслуживание			-/ 2дз/ 4	lə																											
	робототехнических																															
	средств																															
МДК.03.0 1	Монтаж робототехнических					3	116	72	6	102	30	72			2	6													68		42	6
МДК.03.0	систем		H		++		104	72	2	94	22	52	20		2	6																
2	Программирование робототехнических систем					(3)		, 2	_	, .		02	ì		_	J													70		34	
МДК.03.0 3	Обслуживание робототехнических систем					(1)	90	52	4	78	26	52			2	6													50	2	36	2
	Учебная практика					Д	3 108	108						108																	108	
ПП.03	Производственная практика (по профилю					Д	180	180						180																	180	
	специальности)																															
	Экзамен по модулю					Э	8	0							2	6															8	
ПМ.04	Освоение профессии					,	576	496	2	136	36	100	0	396	6	36	0	0	0	0	56	2	518	0	0	0	0	0	0	0	0	0
	рабочего 18494 Слесарь по контрольно-		-	-/ 2дз/ 2	lэ																											
МДК	Технология выполнения				TT	T	146	100	2	136	36	100			2	6																
04.01	слесарных и ремонтных работ			Э																	56	2	88									
УП.04	Учебная практика			дз			252	252		0				252									252									
ПП.04	Производственная практика						144	144		0				144									144									
	(по профилю специальности)			дз																												
	Квалификационный экзамен			Эк			34	0							4	30							34									

ПДП.00	Transfer in the second														144																	144	
ГИА.00	1 осудиретвенний итоговий																															216	
	аттестация																																
Объем образовательной 5940 3810 102											4060	1618	2362	80	1368	44	150	612	0	844	20	588	24	856	8	598	14	884	16	600	12	856	8
программы										102	4000	1010	2302	00	1500	77	150	012	•	044	20	200	24	050	Ü	370	17	004	10	000	12	0.50	U
Государственная (итоговая) аттестация												дисц	иплин :	и МДК				612	0	844	20	588	24	460	8	598	14	452	16	492	12	424	8
1.Прогр	рамма обучения по специальнос	ти										учебн	юй пра	ктики										252				288				108	
1.1 Диг	пломный проект										٥	прои	зводстн	в. практ	ики									144				144		108		180	
Выпол	нение дипломного проекта с18.	05.пс	14.0)6(вс	сего	4 не	дели))			ei	пред	циплом	н. пран	тики																	144	
Защита дипломного проекта с 15.06 по21.06 (всего 1 неделя)										<u> </u>	экзам	енов							3		1		5		0		4		3		5		
Выполнение демонстрационного экзамена с 22.06 по 28.06 (всего 1 неделя)											дифф	. зачето	ЭВ				1		11		4		5		5		6		4		5		
											зачет	ОВ					1		1		1		1		1		1		1		1		

5.1.3.2 Организация учебного процесса и режим занятий

- учебный процесс по специальности 15.02.10 Мехатроника и робототехника в промышленности организуется в соответствии с календарным учебным графиком, начинается 1 сентября 2024 года и заканчивается 28 июня 2028 г.;
- объем недельной образовательной нагрузки обучающихся по программе не превышает 36 академических часа, и включает все виды работы во взаимодействии с преподавателем и самостоятельную учебную работу;
- продолжительность учебных занятий 45 минут. Занятия сгруппированы, между занятиями 5 минутный перерыв.
- общий объем нагрузки на освоение дисциплины "Физическая культура" в рабочем учебном плане составляет 160 часов;
- система контроля и оценки процесса и результатов освоения основной образовательной программы в включает: текущий контроль, промежуточную аттестацию по дисциплинам циклов и МДК, защиту курсового проекта (работы), дифференцированный зачет по учебной и производственной практикам, экзамен по профессиональному модулю;
- текущий контроль знаний осуществляется преподавателем самостоятельно. Формы и методы контроля, контрольно-измерительные материалы описываются в рабочих программах дисциплин и профессиональных модулей. Текущий контроль проводят в пределах учебного времени, отведенного на освоение соответствующих учебных дисциплин, как традиционными, так и инновационными методами, включая компьютерные технологии;
- промежуточная аттестация проводится в форме дифференцированных зачетов с выставлением балльных отметок, экзаменов (в т.ч. экзаменов по каждому профессиональному модулю).
 Промежуточная аттестация в формезачета, дифференцированного зачета, экзамена проводится за счет часов, отведенных на освоение соответствующей учебной дисциплины или профессионального модуля. Промежуточная аттестация в форме экзамена проводится в день, освобожденный от других форм учебной нагрузки;
- практика является обязательным разделом основной образовательной программыпо специальности 15.02.10 Мехатроника и мобильная робототехникав промышленности. При реализации образовательной программы подготовки по специальности предусматриваются следующие виды практик: учебная и производственная. Аттестация по итогам производственной практики проводится на основании результатов, подтвержденных документами соответствующих организаций;
 - учебная практика и производственная практика проводятся образовательным учреждением при освоении студентами профессиональных компетенций в рамках профессиональных модулей. Учебная и производственная практики проводятся концентрированно в один период каждая по видам профессиональной деятельности. Цели и задачи, программы и формы отчетности определяются по каждому виду практики. Учебная практика проводится в мастерских образовательного учреждения дисциплин профессионального преподавателями цикла мастерами производственного обучения. Производственная практика проводится организациях, направление деятельности которых соответствует профилю подготовки основе договоров, заключаемых между образовательным обучающихся, на учреждением и этими организациями. Преддипломная практика является завершающим этапом обучения и проводится концентрированно непрерывно после практики и производственной практики учебной специальности) и проводится в период между временем проведения последней сессии и временем, отведенным на государственную итоговую аттестацию;

- консультации относятся к учебным занятиям. Формы проведения консультаций (групповые, индивидуальные) определяет преподаватель, исходя из специфики изучения учебного материала;
- выполнение курсовых проектов (работ) рассматривается как вид учебной работы по профессиональному модулю и реализуется в пределах времени, отведенного на его изучение; при этом за период обучения планируется выполнение 3 курсовых проектов (работ): по ПМ.01 Монтаж, программирование и пуско-наладка мехатронных систем, по ПМ.03 Разработка, моделирование и оптимизация работы мехатронных систем, по ОП.12 Экономика организации;
- общая продолжительность каникул при освоении образовательной программы составляет 34 недели: 1 курс 11 недель, 2 курс 11 недель, 3 курс 10 недель, в том числе 2 недели в зимний период ежегодно, 4 курс 2 недели;
- освоение общепрофессионального цикла образовательной программы в очной форме обучения предусматривает изучение дисциплины "Безопасность жизнедеятельности" в объеме 68 академических часов, из них на освоение основ военной службы (для юношей) 70 процентов от общего объема времени, отведенного на указанную дисциплину. Для подгрупп девушек может быть предусмотрено использование 70 процентов от общего объема времени дисциплины "Безопасность жизнедеятельности", предусмотренного на изучение основ военной службы, на освоение основ медицинских знаний;
- в период обучения на 3 курсе с юношами проводятся пятидневные учебные сборы в соответствии с приказом Министерства обороны Российской Федерации и Министерства образования и науки Российской Федерации от 24 февраля 2010 года № 96/134. «Об утверждении инструкции об организации обучения граждан Российской Федерации начальным знаниям в области обороны и их подготовки по основам военной службы в образовательных учреждениях среднего общего образования, образовательных учреждениях начального профессионального и среднего профессионального образования и учебных пунктах».
- на втором курсе осваивается профессиональный модуль ПМ.06 Освоение профессии рабочего 18494 Слесарь по контрольно-измерительным приборам и автоматике По завершению ПМ.04 обучающимся присваивается 2 или 3 разряд и выдаётся свидетельство

5.1.3.3 Общеобразовательный цикл

Общеобразовательный цикл основной образовательной программы создан в соответствии с ФГОС СОО, федеральной образовательной программы среднего общего образования, распоряжением Минпросвещения России от 30.04.2021 «Р-98 "Об утверждении Концепции преподавания общеобразовательных дисциплин с учетом профессиональной направленности программ среднего профессионального образования, реализуемых на базе основного образования".

Общеобразовательный цикл основной образовательной программы на базе основного общего образования с получением среднего общего образования содержит 13 обязательных учебных предметов (Русский язык, литература, иностранный язык, математика, информатика, история, география, обществознание, физика, химия, биология, физкультура, основы безопасности и защиты Родины) и предусматривает изучение не менее одного дополнительного общеобразовательного учебного предмета (Экология). Из них Математика, Информатика, Физика изучаются как профильные дисциплины.

На первом курсе предусмотрено 3 экзамена по общеобразовательным предметам: Русский язык, Математика, Физика.

Общеобразовательную подготовку, которая позволяет приступить к освоению основной образовательной программы по специальности, студенты получают в первый год обучения. В соответствии с ФГОС СПО срок получения образования по образовательной программе в очной форме обучения для лиц, обучающихся на базе основного общего образования с получением среднего общего образования, увеличивается на 52 недели из расчёта: теоретическое обучение − 41 неделя, каникулярное время − 11 недель. Учебное время, отведённое на теоретическое обучение в объёме 1476 час., образовательное учреждение распределяет на изучение базовых и профильных учебных дисциплин общеобразовательного цикла основной образовательной программы, опираясь на рекомендации Минпросвещения России от 14.04.2021 г. для специальности 15.02.10 Мехатроника и робототехника (по отраслям)согласно перечню специальностей СПО, утверждённого приказом Министерства образования и науки РФ от 29.10.2013 г. №1199, выбран технологический профиль.

Особой формой организации образовательной деятельности обучающихся является индивидуальный проект. Индивидуальный проект выполняется обучающимися самостоятельно под руководством преподавателя по выбранной теме в рамках учебного предмета «Физика». Индивидуальный проект представляется в виде завершенного учебного исследования или разработанного проекта: информационного, творческого, прикладного.

5.1.3.4 Формирование вариативной части основной образовательной программы

Вариативная часть ориентирована на расширение основных видов деятельности, освоение которых приводит к углублению подготовки обучающегося в рамках получаемой специальности, а также получения дополнительных компетенций, необходимых для обеспечения конкурентоспособности выпускника в соответствии с запросами регионального рынка труда, требованиями профессиональных стандартов 31.002 "Специалист по мехатронике в автомобилестроении", 40.138 «"Оператор мобильной робототехники", 29.003 "Специалист по проектированию детской и образовательной робототехники"и требованиями работодателей.

Трудоемкость вариативной части составляет 1296 часов.

Формирование вариативной части образовательной программы по специальности 15.02.10 Мехатроника и робототехника в промышленности осуществляется следующим образом:

Распределение вариативной части рабочего учебного плана образовательной программы по циклам

Таблица 1

Индексы циклов и обязательная учебная нагрузка по циклам по ФГОС, часов		Распределение вариативной части по циклам, часов				
		Всего	В том числе			
			На увеличение	На введение дополнительных дисциплин, ПМ		
			объема обязательных дисциплин, МДК			
ОГСЭ.00	468	124	26	98		
		124	20	90		
EH00	144	-	-	-		
ОП.00	612	524	342	182		
ПМ.00	1728	648	596	52		
Вариати	1296	1296	964	332		
вная						
часть						

Индекс	Наименование дисциплин, МДК, профессиональных модулей, практик	Количество во часов из вариативной части	Обоснование увеличения объёма часов
ОГСЭ.00	Вариативная часть	124	
0ГСЭ.00	Вариативная часть на введение дополнительных дисциплин	98	
ОГСЭ.05	Общие компетенции профессионала	62	Согласно методическим рекомендациям по формированию вариативной составляющей (части) ОПОП в соответствии с ФГОС СПО в Самарской области (письмо МОиН СО №16/1846 от 15.06.2018г.)
ОГСЭ.07	Социально значимая деятельность	36	Распоряжение МОиН СО от 14.07.2021 № 667 Об утверждении Методических рекомендаций по реализации дисциплины «Социально значимая деятельность» в рамках освоения образовательной программы среднего профессионального образования
0ГСЭ.00	Вариативная часть на увеличение объема дисциплин	26	
ОГСЭ.05	Психология общения	26	Распоряжение МОиН СО от 14.07.2021 № 667 Об утверждении Методических рекомендаций по реализации учебного модуля «Нравственные основы семейной жизни» в рамках освоения образовательной программы среднего профессионального образования
ОП.00	Вариативная часть	524	
ОП.00	Вариативная часть на введение дополнительных дисциплин	182	

ОП.12	Экономика организации	110	Дает возможность углубления подготовки обучающегося для обеспечения конкурентоспособности выпускника
ОП.14			Согласно методическим рекомендациям по формированию вариативной составляющей (части) ОПОП в соответствии с
ОП.15			ФГОС СПО в Самарской области (письмо МОиН СО №16/1846 от 15.06.2018г.)
ОП.00	Вариативная часть на увеличение объема дисциплин		Вариативная часть образовательной программы дает возможность углубления подготовки обучающегося для обеспечения конкурентоспособности выпускника в соответствии с запросами регионального рынка труда.
ОП.01	Инженерная графика	22	
ОП.02	Электротехника и основы электроники	82	
ОП.06	Материаловедение	28	
ОП.07	Основы вычислительной техники	56	
ОП.08	Основы автоматического управления	126	Более углубленное изучение тем, увеличение доли
ОП.09	Электрические машины и электроприводы		лабораторных и практических работ
ПМ.00	Вариативная часть	648	
ПМ.00	Вариативная часть на введение дополнительных МДК	52	
МДК. 03. 03	Принципы и практики бережливого производства	52	
ПМ.00	Вариативная часть на увеличение объема МДК	596	Вариативная часть образовательной программы дает возможность расширения основных видов деятельности, к
МДК.01.01	Технология монтажа и пуско-наладки мехатронных систем		которым должен быть готов выпускник, освоивший образовательную программу, согласно выбранной квалификации, углубления подготовки обучающегося, а также получения дополнительных компетенций, необходимых для обеспечения конкурентоспособности выпускника в соответствии с запросами
МДК.01.02	1.02 Технология программирования мехатронных систем		

ПП. 01	Производственная практика	72	регионального рынка труда.
МДК.02.01	Техническое обслуживание, ремонт и испытание мехатронных систем	70	
ПП. 02	Производственная практика	72	
МДК 03.01	Разработка и моделирование мехатронных систем	48	
МДК 03.02	Оптимизация работы мехатронных систем	34	
МДК.06.01	Технология выполнения слесарных и ремонтных работ	176	
ВСЕГО		1296	

Порядок аттестации обучающихся

Аттестация обучающихся по специальности 15.02.10 Мехатроника и робототехника в промышленности имеет следующие ступени: промежуточная аттестация по итогам освоения среднего общего образования в структуре СПО; промежуточная аттестация по итогам изучения учебных дисциплин, различных видов практики и профессиональных модулей; государственная итоговая аттестация.

Качество освоения программ учебных предметов общеобразовательного цикла программы подготовки специалистов среднего звена с получением среднего образования оценивается в процессе текущего контроля и промежуточной аттестации. Текущий контроль проводится в пределах учебного времени, отведённого на освоение соответствующих учебных дисциплин, как традиционными, так и инновационными методами, включая компьютерные технологии. По завершению 1 семестра обучения по специальности промежуточная аттестация не проводится (в соответствии с Положением по итоговому контролю учебных достижений обучающихся при реализации федерального государственного образовательного стандарта среднего общего образования в пределах основной профессиональной программы НПО/СПО (одобрено ЦПО ФГАУ «ФИРО», 15.02.12 г.) и итогом обучения по предмету за семестр является семестровая отметка, которая выставляется по текущей аттестации обучающихся. Промежуточная аттестация по итогам общего образования в структуре СПО проводится во 2 освоения программы среднего семестре обучения в форме дифференцированных зачётов и экзаменов, которые проводятся за счёт времени, отведённого на изучение общеобразовательного предмета. При этом предусмотрены экзамены по русскому языку, математике (в письменной форме) и физике (форма - по усмотрению преподавателя).

Промежуточная аттестация проводится непосредственно после завершения освоения программ профессиональных модулей и/или учебных дисциплин, после изучения междисциплинарных курсов и прохождения учебной и производственной практик в составе профессионального модуля. Если учебная дисциплина или профессиональный модуль осваиваются в течение нескольких семестров, учет учебных достижений обучающихся проводится при помощи различных форм текущего контроля, промежуточная аттестация планируется в последнем семестре изучения учебной дисциплины, МДК. При проведении дифференцированного зачета, всех видов экзаменов бальная система оценивания 5 (отл.), 4 (хор.), 3 (уд.), 2 (неуд.). После завершения изучения профессионального модуля предусмотрен экзамен по модулю, в ходе которого оценивается готовность к выполнению определенного вида профессиональной деятельности; при этом используется бальная система оценивания 5 (отл.), 4 (хор.), 3 (уд.), 2 (неуд.). После завершения изучения профессионального модуля ПМ 05 Освоение профессии рабочего 18494 Слесарь по контрольно-измерительным приборам и автоматике предусмотрен квалификационный экзамен. Для оценки результатов освоения некоторых учебных дисциплин используются накопительные системы оценивания.

Промежуточная аттестация в форме зачета, дифференцированного зачета или экзамена проводится за счет часов, отведенных на освоение соответствующей учебной дисциплины или профессионального модуля. Промежуточная аттестация в форме экзамена проводится в день, освобожденный от других форм учебной нагрузки. По учебной и производственной практикам проводится дифференцированный зачет.

Проведение всех форм промежуточной аттестации в ГБПОУ «ЧХТТ» регламентируется соответствующим Положением Учреждения.

В каждом учебном году количество экзаменов не превышает 8, а количество зачетов – 10 (без учета зачетов по физической культуре).

Фонды оценочных средств для проведения промежуточной аттестации разрабатываются самостоятельно образовательной организацией и утверждаются директором Учреждения.

Государственная итоговая аттестация выпускников является обязательной и осуществляется после освоения основной образовательной программы в полном объеме. На государственную итоговую аттестацию отводится 216 час. Государственная итоговая

аттестация включает выполнение выпускной квалификационной работы и выполнение демонстрационного экзамена.

Тематика выпускной квалификационной работы (ВКР) соответствует содержанию одного или нескольких профессиональных модулей. Требования к содержанию, объему и структуре выпускной квалификационной работы определяются образовательным учреждением на основании порядка проведения государственной итоговой аттестации выпускников по программам СПО, утвержденного федеральным органом исполнительной власти, осуществляющим функции по выработке государственной политики и нормативноправовому регулированию в сфере образования, определенного в соответствии со статьей 15 Закона Российской Федерации «Об образовании» от 29.12.2012 г. № 273-Ф3.

Для руководства ВКР каждому обучающемуся назначается научный руководитель, который обеспечивает текущее консультирование выполнения работы.

К государственной итоговой аттестации допускается обучающийся, не имеющий академической задолженности и в полном объеме выполнивший учебный план или индивидуальный учебный план, если иное не установлено порядком проведения государственной итоговой аттестации по соответствующим образовательным программам.

Государственный экзамен по специальности 15.02.10 Мехатроника и робототехника в промышленности не предусмотрен.

По результатам защиты дипломного проекта выпускникам присваивается квалификация *«Специалист по мехатронике и робототехнике»* и выдается документ государственного образца – диплом.

5.2 Календарный учебный график

Календарный учебный график – это документ, определяющий общий план учебного процесса (по неделям или дням). Функция этого документа – раскрыть последовательность освоения элементов учебного плана программы СПО, последовательность чередование теоретического обучения, практического обучения, промежуточной аттестации, государственной итоговой аттестации обучающихся специальности в течение учебного года. Через календарный учебный график реализуются основы рациональной организации образовательного процесса и решаются следующие задачи: соблюдение требований ФГОС СПО по специальности, выполнение учебных планов обучающимися, оптимального режима работы обучающихся в течение учебного года, создание оптимальных условий для выполнения преподавательским составом техникума своих должностных обязанностей.

Календарный учебный график представлен в приложении 8

5.3. Рабочая программа воспитания

5.3.1. Цели и задачи воспитания обучающихся при освоении ими образовательной программы:

Цель рабочей программы воспитания — формирование общих компетенций специалистов среднего звена.

Задачи:

- формирование единого воспитательного пространства, создающего равные условия для развития обучающихся профессиональной образовательной организации;
- организация всех видов деятельности, вовлекающей обучающихся в общественноценностные социализирующие отношения;
- формирование у обучающиеся профессиональной образовательной организации общих ценностей, моральных и нравственных ориентиров, необходимых для устойчивого развития государства;
- усиление воспитательного воздействия благодаря непрерывности процесса воспитания.
- 5.3.2. Программа разработана в соответствии с предъявляемыми требованиями (приложение 9).

5.4. Календарный план воспитательной работы

Календарный план воспитательной работы представлен в приложении 10.

Раздел 6. Условия образовательной деятельности

6.1. Требования к материально-техническим условиям

6.1.1. Специальные помещения представляют собой учебные аудитории для проведения занятий всех видов, предусмотренных образовательной программой, в том числе групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, а также помещения для самостоятельной работы, мастерские и лаборатории, оснащенные оборудованием, техническими средствами обучения и материалами, учитывающими требования международных стандартов.

Перечень специальных помещений Кабинеты:

- социально-экономических дисциплин;
- русского языка и культуры речи;
- иностранного языка;
- математики;
- информатики;
- экономики и менеджмента
- инженерной графики;
- метрологии, стандартизации и сертификации;
- безопасности жизнедеятельности и охраны труда;
- Мехатронных робототехнических комплексов

Лаборатории:

- электронной и вычислительной техники;
- электрических машин;
- пневматики и гидравлики;
- лаборатория мехатроники (автоматизации производства);
- мобильной робототехники;
- программируемых логических контроллеров.

Мастерские:

- слесарные;
- электромонтажные;
- модульных производственных систем;
- конструирования мобильных робототехнических комплексов (только для углубленной подготовки).

Спортивный комплекс:

Спортивный зал.

Тренажерный зал

Открытая спортивная площадка ГТО;

Залы

Библиотека, читальный зал с выходом в интернет Актовый зал

6.1.2. Материально-техническое оснащение лабораторий, мастерских и баз практики по специальности.

Образовательная организация, реализующая программу по специальности 15.02.10 Мехатроника и робототехника в промышленности должна располагает материально-

технической базой, обеспечивающей проведение всех видов дисциплинарной и междисциплинарной подготовки, лабораторной, практической работы обучающихся, предусмотренных учебным планом и соответствующей действующим санитарным и противопожарным правилам и нормам. Минимально необходимый для реализации ООП перечень материально- технического обеспечения, включает в себя:

6.1.2.1.Оснащение лабораторий

Лаборатория «Электронной и вычислительной техники»:

лабораторные стенды для изучения принципов построения и исследования электрических цепей постоянного и переменного тока, для исследования законов булевой алгебры, принципов создания и минимизации логических схем (не менее чем на 12 обучающихся) включающие:

- регулируемый источник питания,
- генератор сигналов переменного тока,
- мультиметр,
- двухканальный осциллограф,
- система сбора данных с интерфейсом подключения к ПК
- набор электробезопасных соединительных проводов и перемычек;
- наборы компонентов:

резисторы, потенциометры, терморезисторы, фоторезисторы, варисторы, конденсаторы, катушки, диоды, стабилитроны, динисторы, транзисторы, тиристоры, симисторы, катушки и сердечники трансформатора, лампы, светодиоды, ключи, элементы «И», «ИЛИ», «ИЛИ-НЕ», «И-НЕ», «Исключающее ИЛИ», триггеры, регистры, сумматоры, счетчики;

- учебное программное обеспечение для симуляции работы электрических схем
- интерактивные электронные средства обучения
- учебники и сборники упражнений
- персональный компьютер или ноутбук

Лаборатория «Электрических машин»:

- 1. Однофазный двигатель со стартовым и вспомогательным конденсатором, 300 Вт;
- 2. Однофазный мотор со вспомогательной обмоткой 0,3 кВт;
- 3. Двигатель с расщеплёнными полюсами 300 Вт;
- 4. Машины постоянного тока 300Вт;
- 5. Электродвигатель с короткозамкнутым ротором, 300 Вт;
- 6. Электродвигатель Даландера 300 Вт;
- 7. Трехфазный двигатель с контактными кольцами 300 Вт;
- 8. Синхронные машины 300 Вт;
- 9. Трехфазная реактивная синхронная машина 300 Вт;
- 10. Персональные компьютеры;
- 11. Измерительные приборы (мультиметр, измеритель параметров электрической сети);
- 12. Учебное программное обеспечение для симуляции работы электрических схем управления электрическими машинами;
 - 13. Интерактивные электронные средства обучения.

Лаборатория «Пневматики и гидравлики»:

- 1. Дидактические стенды пневматики и электропневмоавтоматики;
- 2. Дидактические стенды гидравлики и электрогидравлики;
- 3. Лабораторные стенды для изучения основ пневматики, электропневмоавтоматики, пропорциональной и серво-гидравлики (не менее, чем на 12 обучающихся) включающие:
 - монтажная плита для сборки схем,
 - гидравлическая насосная станция,
 - малошумный компрессор,

- учебные комплекты элементов по пневмоавтоматике и электропневмоавтоматике,
- учебные комплекты элементов по гидроавтоматике и электрогидроавтоматике,
- учебные комплекты элементов по пропорциональной гидравлике и серво гидравлике,
- учебные комплекты элементов по датчикам в гидравлических и пневматических системах,
 - системы управления гидро- и пневмоприводом на базе ПЛК промышленного образца,
 - наборы соединительных электробезопасных проводов и шлангов,
 - измерительные приборы (мультиметры),
 - система сбора данных с интерфейсом подключения к ПК,
 - пневмоострова,
- различные типы исполнительных устройств (линейные, вращательные, неполноповоротные, мембранные);
- 4. Учебное программное обеспечение для симуляции работы пневматических и гидравлических систем,
 - 5. Интерактивные электронные средства обучения,
 - 6. Персональный компьютер или ноутбук.

Лаборатория мехатроники (автоматизации производства):

Лабораторные стенды для изучения основ автоматизации производства на базе электрических, пневматических и гидравлических приводов (не менее, чем на 12 обучающихся) включающие:

- учебные мехатронные станции, в собранном виде; не менее 8 типов, с возможностью объединения в линию;
- мобильные основания для мехатронных станций;
- соединители для мехатронных станций;
- распределенная система управления станциями на основе ПЛК промышленного образца в учебном исполнении;
 - малошумный лабораторный компрессор;
 - система сбора данных с интерфейсом подключения к ПК;
 - программное обеспечение для программирования ПЛК и НМІ панелей оператора.

Учебное программное обеспечение для 3D моделирования и симуляции работы мехатронных станций.

Интерактивные электронные средства обучения.

Персональный компьютер или ноутбук.

Набор инструмента (отвертки, шестигранные ключи, мультиметр, резак для пневматических шлангов).

Лаборатория мобильной робототехники

Лабораторные мобильные робототехнические комплексы для изучения принципов управления и анализа параметров изделий мобильной робототехники (не менее, чем на 12 обучающихся) включающие:

- мобильная робототехническая платформа с модулями дискретных и аналоговых входов/выходов, системой управления двигателями колес и аккумуляторными батареями,
 - датчики касания, датчики приближения, датчики цвета, индуктивные датчики,
 - гироскоп и система технического зрения,
 - исполнительные устройства для захвата и перемещения материалов,

Персональный компьютер или ноутбук с установленным программным обеспечением для программирования мобильных робототехнических комплексов и моделирования процессов обработки управляющих программ.

Набор инструмента (пинцеты, бокорезы, плоскогубцы, отвертки, гаечные ключи, шестигранные ключи, инструмент для снятия изоляции с проводов, инструмент для обжима клемм (наконечников), мультиметр).

Лаборатория «Программируемых логических контроллеров»:

- 1. Учебные стенды на базе контроллеров SIMATICS7 400;
- 2. Учебные стенды на базе контроллеров SIMATICS7 1200;
- 3. Учебные стенды на базе контроллеров SIMATICS7 1500;
- 4. Учебные стенды на базе контроллеров ОВЕН ПЛК100;
- 5. Программное обеспечение SIMATIC Step 7;
- 6. Программное обеспечение SIMATICTIAPortal;
- 7. Персональные компьютеры.

6.1.2.2. Оснащение мастерских

1. Слесарная мастерская:

- 1. Сверлильные станки с принадлежностями (не менее 3 шт.);
- 2. Индивидуальные рабочие места обучающихся (не менее 12 шт.) в составе:
 - верстак слесарный с тисками;
 - набор измерительного инструмента (штангенциркуль, линейка);
- набор ручного инструмента (молоток, комплект напильников, комплект клепального инструмента, отвертки гаечные ключи, торцевые головки, пассатижи, ножовка по металлу).

2. Электромонтажная мастерская:

Индивидуальные рабочие места обучающихся (не менее 12 шт.) в составе:

- стол монтажный антистатический со стулом,
- дымоулавливатель,
- паяльная станция с набором сменных картриджей-наконечников,
- лупа с подсветкой,
- осциллограф,
- источник постоянного напряжения;
- генератор сигналов переменного тока;
- набор ручного инструмента (пинцеты, бокорезы, плоскогубцы, отвертки, гаечные ключи, инструмент для снятия изоляции с проводов).

Токовые клещи (не менее 1шт.);

Мегомметр (не менее 1 шт.);

RLC – метр (не менее 1 шт.);

Микроскоп (не менее 1 шт.).

3. Мастерская модульных производственных систем:

Индивидуальные рабочие места обучающихся (не менее 12 шт.) в составе:

- персональный компьютер или ноутбук с установленным программным обеспечением для программирования ПЛК и НМІпанелей оператора,
- набор инструмента (пинцеты, бокорезы, плоскогубцы, отвертки, гаечные ключи, шестигранные ключи, инструмент для снятия изоляции с проводов, инструмент для обжима клемм (наконечников), мультиметр, резак для пневматических шлангов).

Учебные мехатронные станции, в виде наборов для проектных работ (не менее 8 типов), Отдельные мехатронные модули (не менее 6 типов),

Отдельные компоненты (приводы, датчики, механические компоненты),

Расходные материалы (пневмошланг, электрический провод, кабели к датчикам,

Оптоволокно, винты, гайки, шайбы, кабельные хомуты, кабельные наконечники),

 ${
m M}$ мобильные основания для мехатронных станций с системой хранения (не менее 12 ${
m III}$.),

С соединители для мехатронных станций,

ПЛК различных производителей, промышленного образца в учебном исполнении с дискретными и аналоговыми входами/выходами и коммуникационными модулями для объединения их в промышленные сети (не менее 8 шт.),

HMI панели оператора в учебном исполнении (не менее 2 шт.), Малошумные лабораторные компрессоры (не менее 2 шт.).

4. Мастерская конструирования мобильных робототехнических комплексов:

Индивидуальные рабочие места обучающихся (не менее 12 шт.) в составе:

- персональный компьютер или ноутбук с установленной средой разработки и отладки программ управляющего контроллера мобильного робота.
- набор инструмента (пинцеты, бокорезы, плоскогубцы, отвертки, гаечные ключи, шестигранные ключи, инструмент для снятия изоляции с проводов, инструмент для обжима клемм (наконечников), мультиметр).

Проектные наборы для конструирования и программирования мобильных робототехнических комплексов (не менее 4 шт.) включающие:

- конструктивные элементы и крепёж (балки, кронштейны, планки, шестерни, подшипники, винты и т.д.),
 - двигатели постоянного тока и серводвигатели,
 - аккумуляторы с зарядным устройством, колеса и приводные компоненты,
 - датчики касания, положения, приближения, цвета, индуктивные и емкостные датчики,
 - гироскоп, акселерометр и система технического зрения,
 - управляющий контроллер с модулем дискретных и аналоговых входов/выходов,
 - драйверы управления двигателями,
 - электрические провода,
 - кнопки, переключатели и индикационные элементы.

6.1.2.3. Требования к оснащению баз практик

Реализация образовательной программы предполагает обязательную учебную и производственную практику.

Учебная практика реализуется в мастерских профессиональной образовательной организации и требует наличия оборудования, инструментов, расходных материалов, обеспечивающих выполнение всех видов работ, определенных содержанием ФГОС СПО, в том числе оборудования и инструментов, используемых при проведении чемпионатов Ворлдскиллз и указанных в инфраструктурных листах конкурсной документации Ворлдскиллз по компетенции WSR «Мобильная роботехника/ MobileRobotics, Мехатроника/ Mechatronics».

- Пневматические или гидравлические, или электрические приводы.
- Программируемые логические контроллеры (ПЛК)
- Конвейерные линии
- Промышленные роботы (манипуляторы)
- Контрольно-измерительные приборы
- НМІ панели(панели оператора)

Производственная практика реализуется в организациях машиностроительного профиля, обеспечивающих деятельность обучающихся в профессиональных областях 25 Ракетно-космическая промышленность, 29 Производство электрооборудования, электронного и оптического оборудования, 31 Автомобилестроение, 32 Авиастроение, 40 Сквозные виды профессиональной деятельности в промышленности и выполнение всех видов деятельности, определенных содержанием ФГОС СПО.

оснащение Оборудование предприятий рабочих И технологическое мест производственной практики должно соответствовать содержанию будущей профессиональной обучающемуся деятельности дать возможность овладеть профессиональными компетенциями по всем видам профессиональной деятельности, предусмотренных программой, с использованием современных технологий, материалов и оборудования.

6.2. Требования к кадровым условиям реализации образовательной программы.

Реализация образовательной программы обеспечивается педагогическими работниками образовательной организации, а также лицами, привлекаемыми к реализации образовательной программы на условиях гражданско-правового договора, в том числе из числа руководителей и работников организаций, направление деятельности которых соответствует области профессиональной деятельности и имеющих стаж работы в данной профессиональной области не менее 3 лет.

Квалификация педагогических работников образовательной организации отвечает квалификационным требованиям, указанным в профессиональном стандарте «Педагог профессионального обучения, профессионального образования и дополнительного профессионального образования», утвержденном приказом Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации от 8 сентября 2015 г. № 608н.

Педагогические работники, привлекаемые к реализации образовательной программы, получили дополнительное профессиональное образование по программам повышения квалификации, в том числе в форме стажировки в организациях, направление деятельности которых соответствует области профессиональной деятельности не реже 1 раза в 3 года с учетом расширения спектра профессиональных компетенций.

Доля педагогических работников (в приведенных к целочисленным значениям ставок), обеспечивающих освоение обучающимися профессиональных модулей, имеющих опыт деятельности не менее 3 лет в организациях, направление деятельности которых соответствует области профессиональной, в общем числе педагогических работников, реализующих образовательную программу, не менее 25 процентов.

Раздел 7. Формирование фондов оценочных средств для проведения государственной итоговой аттестации

7.1. Государственная итоговая аттестация (далее – ГИА) является обязательной для образовательных организаций СПО. Она проводится по завершении всего курса обучения по направлению подготовки. В ходе ГИА оценивается степень соответствия сформированных компетенций выпускников требованиям Φ ГОС.

ГИА проходит в форме защиты ДП и в виде демонстрационного экзамена. Форму проведения образовательная организация выбирает самостоятельно.

- 7.2. Выпускники, освоившие программы подготовки специалистов среднего звена, выполняют выпускную квалификационную работу (дипломный проект) исдают демонстрационный экзамен. Требования к содержанию, объему и структуре выпускной квалификационной работы образовательная организация определяет самостоятельно с учетом ПООП.
- 7.4. Для государственной итоговой аттестации образовательной организацией разрабатывается программа государственной итоговой аттестации и фонды оценочных средств.

разрабатываются Задания ДЛЯ демонстрационного на основе экзамена профессиональных стандартов и с учетом оценочных материалов, разработанных АНО «Агентство развития профессиональных сообществ рабочих кадров «Молодые профессионалы (Ворлдскиллс Россия)», при условии наличия соответствующих профессиональных стандартов и материалов.

7.5. Фонды примерных оценочных средств для проведения ГИА включают типовые задания для демонстрационного экзамена, примеры тем дипломных работ, описание процедур и условий проведения государственной итоговой аттестации, критерии оценки.

Фонды примерных оценочных средств для проведения ГИА приведены в приложении 11.